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КВАРТИРЫ ЕСТЬ, КВАРТИРЫ ЕСТЬ,
А ЖИТЬ НЕВОЗМОЖНОА ЖИТЬ НЕВОЗМОЖНО

Мы ездим на автомобиле. 
Подобраться к школе можно толь%
ко по территории дворов много%
квартирных домов. Чаще всего 
мы, как и многие другие родите%
ли пользовались проездом вдоль 
дома N19 (со стороны желтых 
новостроек – N24 и N26). Но на 
прошлой неделе, 7 октября, от%
возя ребенка, я вдруг наткнулась 
на бетонные блоки, брошенные 
посреди этой дороги. При этом 
никаких знаков, запрещающих 
проезд, не установлено. Хочется 
узнать, не самовольно ли положе%
ны блоки? 

Вся беда в том, что теперь поч%
ти весь поток автомобилей напра%
вился через двор 19%го дома, где 
и без того было крайне сложно 
разъехаться из%за большой пар%
ковки и постоянно снующих (и не%
годующих) пешеходов. Здесь впо%
ру организовывать реверсивное 
движение, а на подъеме, кото%
рым заканчивается двор по пути 
к школе, ставить светофор. Но и 
это не спасет. Из%за трудностей 
с разъездом на узком участке и 
при отсутствии знаков приорите%
та каждое утро автолюбители ри%
скуют попасть в ДТП. 

На днях прямо передо мной на 
этой самой горке резко остано%
вилась машина. Водитель пропу%
скал другое авто на перекрестке. 
Благо, тогда было не скользко, 
и авто не покатилось назад. Но 
ведь гололед уже начался. Что 

будет дальше? К тому же, на этом 
Т%образном перекрестке ино%
гда можно встретить мусоровоз 
– здесь находится контейнерная 
площадка. Естественно, в это 
время другому транспорту здесь 
делать нечего.  

Страдают все! Водители, ко%
торые не помещаются в крайне 
узкий перекресток с горкой, жиль%
цы дома, которые, выходя из подъ%
езда, тоже неизбежно становятся 
заложниками транспортного кол%
лапса, родители, ведущие пешком 
своих малышей в детсад N3, и, ко%
нечно, сами дети. Совсем недав%
но на моих глазах чуть не сбили 
ребенка.

Но кроме перекрытия одного 
из проездов и злосчастной горки 
есть еще одна проблема. Увы, это 
невежество некоторых родите%
лей, которые ставят свои машины 
прямо на проезжей части вдоль 
территории школы, тем самым 
мешая движущемуся транспор%
ту. Неужели так трудно проехать 
чуть дальше и оставить машину на 
специально отведенной для этого 
вместительной парковке? Вместо 
того чтобы сделать так, как по%
ложено, нерадивые автомоби%
листы, отведя ребенка на уроки, 
выруливают на дорогу и едут на 
школьную стоянку – чтобы раз%
вернуться! Такие маневры тоже 
создают немало трудностей для 
остальных. 

Кто%то и вовсе не стесняется 

ставить машину у школьных во%
рот. И таких людей очень много. 
Однажды, забирая ребенка из 
школы, я видела, как газель с про%
дуктами перегородила дорогу, так 
как не могла подъехать к калитке. 
Водитель сигналил и ждал, пока 
хозяин оставленного у ворот джи%
па не соизволил вернуться, сделав 
все свои важные дела. А если бы 
в это время понадобилась скорая 
помощь или пожарная машина? 
Попасть на территорию учрежде%
ния было бы невозможно. 

Учитывая все перечисленные 
проблемы, возникает несколько 
вопросов. Во%первых, куда смотре%
ли местные чиновники, направляя 
детей из дальних уголков Сысерти 
(в частности, с Поварни) в школу, 
к которой не ведет ни одна офи%
циальная автодорога? Во%вторых, 
мало того, что подвоз детей не обе%
спечили, так теперь еще и самый 
удобный для машин путь к школе 
загородили бетонными блоками! 
На каком основании? В%третьих, 
нельзя ли запретить остановку 
машин у тротуара вдоль терри%
тории школы? Это существенно 
упростило бы движение на данном 
участке. Обращаюсь к местным 
властям с просьбой урегулировать 
ситуацию. Мы хотим, чтобы наши 
дети были в безопасности по пути 
в школу.

Наталья Кузнецова, г. Сысерть. 
Фото Юлии Воротниковой.

ТРАНСПОРТНЫЙ КОЛЛАПС ПО ПУТИ ТРАНСПОРТНЫЙ КОЛЛАПС ПО ПУТИ 
В НОВУЮ ШКОЛУ В НОВУЮ ШКОЛУ 

По утрам десятки родителей везут своих детей По утрам десятки родителей везут своих детей 
в школу N1 в микрорайоне Новый. И с каждым в школу N1 в микрорайоне Новый. И с каждым 
разом это становится все сложнее и опаснее. разом это становится все сложнее и опаснее. 

По официально утвержденной схеме, загороженный блоками По официально утвержденной схеме, загороженный блоками 
участок - это пешеходная зона, а дворы отмечены, как дорогиучасток - это пешеходная зона, а дворы отмечены, как дороги

От редакции. От редакции. В ГИБДД пообещали, что вопрос об установке знаков 
"Остановка запрещена" на участке вдоль дома N23 будет вынесен 
на ближайшую комиссию по безопасности дорожного движения.

... но бетонные блоки между домами установлены незаконно. ... но бетонные блоки между домами установлены незаконно. 
ГИБДД в ближайшие дни вынесет предписание в адрес ГИБДД в ближайшие дни вынесет предписание в адрес 
администрации округа об их демонтаже.администрации округа об их демонтаже.

Опасный перекресток с подъемом в горкуОпасный перекресток с подъемом в горку
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СРЕДА ОБИТАНИЯ

ФОТОФАКТЫ

9 октября в акваторию верхнесысертского 
пруда выпустили мальков и подросших особей 
карпа и белого амура. Антон Кувшинский, дирек�
тор парка «Бажовские места», рассказал, что 
последнее зарыбление состоялось 3 года назад. 
Тогда в озеро Большое Щучье, Хрустальный и 
верхнесысертский пруды тоже запускали бело�
го амура. 

В 2015 году средств на пополнение рыбьей по%
пуляции в водах Сысертского района у министер%
ства природных ресурсов области не нашлось. 
Помог фонд поддержки развития туризма на 
Урале: выделенных фондом 100 тысяч рублей хва%
тило на то, чтобы закупить в Рефтинском рыбхо%
зе 2 тысячи мальков белого амура и 1500 особей 
карпа. Пару рыбешек в пруд выпустил Алексей 
Владимирович Кузнецов, министр природных 

ресурсов и экологии Свердловской области.
% Основная проблема верхнесысертского пру%

да, % рассказывает Антон Сергеевич Кувшинский, 
это его зарастание из%за непостоянного уровня 
воды. Долго не могли набрать воду из%за ремонта 
плотины. Карп и белый амур – это те рыбы, кото%
рые чистят дно.

Любимое блюдо чешуйчатого карпа, напри%
мер, это молодые побеги тростника. Если сотруд%
ники парка позаботятся о том, чтобы создать ры%
бешкам благоприятные кислородные и кормовые 
условия (особенно зимой), то сегодняшние маль%
ки могут достичь веса в 25 килограммов. Уже со 
второго года жизни особи этих пород прибавляют 
по 1%1,5 кг в весе ежегодно. 

Мария Сорокина.
Фото автора.

Чистить пруд будут карп и белый амур

В сысертском краеведче�
ском музее начался ремонт 
крыльца. Входная группа при�
шла в ветхое состояние и ста�
ла опасна для посетителей и 
сотрудников музея. Поэтому 
крыльцо решили снести. 

Новое построят на средства, 
выделенные Свердловским об%
ластным краеведческим музе%
ем и министерством культуры. В 
рамках программы «Доступная 
среда» здесь оборудуют пан%
дус, а в самом здании музея 

– уборную для людей с ограни%
ченными возможностями.

% Конечно, было бы идеаль%
но завершить работы до кон%
ца октября, % делится плана%
ми заведующая музеем Ольга 
Владимировна Вершинина. – Но 
если бы все зависело от нас! 
Погода на улице нестабильна. 
Поэтому очень хочется успеть 
хотя бы к Новому году.

Мария Сорокина.
Фото Владимира Саппинена.

В музее обновят 
входную группу

Во дворе дома на Красноармейской, 44 все пестрит от обилия 
цветов. На улице – середина октября, а в палисаднике напротив 
ЗАГСа еще цветут бархатцы, астры, люпины. 

Тамара Петровна Шуренкова рассказывает:
% Тут тополь рос да репейник. А три года назад Екатерина, к сожа%

лению, не знаю ни фамилии, ни отчества, начала за этим участком 
ухаживать. Она как раз в доме N44 живет. Сама почву разработа%
ла, клумбы сделала, цветы садит, осенью убирает. С каждым годом 
растений все больше становится. Любо%дорого посмотреть! Ведь 
клумбы возле многоквартирных домов в Сысерти – такая редкость. 
Побольше бы таких людей! Спасибо этой прекрасной женщине. 

Мария Сорокина.
Фото автора.

Цветущий островок 
в центре города

Студентка сысертского социально�
экономического техникума «Родник» Анна 
Козлова удостоена стипендии Правительства 
Российской Федерации. 

Активистка, победительница конкурса про%
фессионального мастерства, прошедшего весной 
на уровне техникума, третьекурсница по специ%
альности «Мастер по обработке цифровой ин%
формации» заслужила достойное студенческое 
вознаграждение.

В качестве претендентов на стипендию 
Правительства РФ от «Родника» изначально 
выдвигалось три человека, но государство ре%
шило поощрить тех, кто выбрал профессии «по 
приоритетным направлениям модернизации и 

технологического развития экономики». Повара 
в эту категорию не попали, а будущим програм%
мистам дали зеленый свет. 

– Я выбрала эту специальность, потому что 
считаю образование в области информационных 
технологий одним из самых актуальных на се%
годняшний день, – комментирует Анна Козлова. 
– Здесь даются основы для работы с компьюте%
ром и для его обслуживания. Благодаря получен%
ным знаниям, смогу самостоятельно выбрать 
программу, например, для обработки фото или 
текста, а не сидеть и искать в интернете, как это 
сделать. К тому же, если возникнут проблемы с 
компьютером, смогу сама настроить, не прибегая 
к сторонней помощи. 

Аня – отличница, к тому же, успевает участво%
вать в различных мероприятиях. 

– Так как сейчас в техникуме мы самый стар%
ший курс, без нас не обходятся ни спортивные, 
ни развлекательные, ни интеллектуальные меро%
приятия. Недавно провели День первокурсника, а 
еще написали сочинения к Дню матери. Помогали 
психологу организовать проект «Настроение 
дня»: студенты делились своими эмоциями на 
входе в техникум утром и по окончании занятий. 

Присуждению правительственной стипендии 
Анна была крайне удивлена: она уже успела за%
быть о том, что номинировалась. Приказ миноб%
рнауки России от 7 мая 2015 года до «Родника» 
дошел только на днях. Повышенная стипендия 
– 2 тысячи рублей в месяц – будет начисляться 
плюсом к основной (около 800 рублей). Но тра%
тить их впустую студентка не хочет. Анна плани%
рует подкопить на дальнейшую учебу и по окон%
чанию «Родника» поступить на специальность 
«Банковское дело» или «Туризм». 

Юлия Воротникова.

Стипендию Правительства РФ 
назначили студентке техникума «Родник»
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В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА

КАРТИНА НЕДЕЛИ

СПЕЦПРОЕКТ "НАША КНИГА РЕКОРДОВ"

7 октября «Маяк» опубликовал статью Ирины Летеминой «Готовы 
ли вы отказаться от своего голоса?». Хочу кое�что добавить к 
изложенному.

Напомню, что в публикации речь шла о том, как избирать главу на%
шего городского округа. Возможны разные модели. В том числе «совет%
ская» или «президентская». Именно ее нам навязывают сверху. На мой 
взгляд, причины в следующем.

Местное самоуправление в систему государственной власти не вхо%
дит. Оно как тот мультяшный кот, который гулял сам по себе. Не очень%
то им покомандуешь. А насадить муниципалитеты на пресловутую вер%
тикаль власти, как жука на булавку, хочется. 

С древности известно выражение Vox populi – vox dei (глас народа 
глас божий»). Но его%то власть имущие и не хотят слушать. А вдруг воля 
избирателей с пожеланиями государственных чиновников не совпадет? 
Значит, надо уйти от прямых выборов. И провести выборы без участия 
в них населения. Пусть главу избирают депутаты местной думы. Они 
ведь народом избраны! 

По%моему, это противоречит Конституции РФ. К примеру, в ее ста%
тье 32 прописано право граждан избирать органы местного самоуправ%
ления. А статья 130 гласит о прямом волеизъявлении граждан. А нам 
предлагают иное. По принципу если нельзя, но хочется, то можно?

Оказывается, более десятка муниципалитетов в Свердловской об%
ласти уже отобрали у своих жителей право избирать глав на прямых вы%
борах. Сказать иначе, легли под сильного. И Конституция не помешала. 
Вот и думаю, заседают в этих представительных органах депутаты или 
марионетки?

Согласен с Ириной Николаевной, что скоро в повестке дня думы 
Сысертского городского округа появится вопрос о способе избрания 
главы. Я тоже буду голосовать против отмены прямых выборов.

Борис Фабрикант, 
депутат думы Сысертского городского округа.

Власть против населения

Самое старое здание шко-
лы в Сысерти находится на 
перекрестке современных 
улиц Быкова и Коммуны. Оно 
появилось в 1735 году. 

Это была мужская арифмети%
ческая цифирная школа, постро%
енная по указу В. Н. Татищева. 
Из%за запрета Петра I на строи%
тельство каменных зданий (из 
камня можно было возводить за%
воды и кузни), по первоначаль%
ному архитектурному проекту 
оно числилось, как одноэтажная 
каменная кузница с тесовой кры%
шей, но всегда использовалось, 
как школа. Кто и почему так сде%
лал, сегодня для нас остается 
загадкой. 

Изначально заводская школа 
была начальной трехклассной, 
мужской. Учились дети рабочих 
и заводских служащих. С 1874 
года начальная школа пере%
шла в земское ведение. В 1886 
году директором стал Александр 
Осипович Машуков, который 
учил словесности маленького 
Павла Петровича Бажова (в 

1886%1889 гг.). Некоторые жите%
ли Сысерти до сих пор называют 
школу «Машуковской».

С 1920%х годов здесь распола%
галась общая опорно%образцовая 
школа N1 % методический центр 
для других учреждений, где про%
ходили переподготовку многие 
педагоги района. Именовалась 
она школой Коммуны. С 1943 
года заработала вечерняя школа 
рабочей молодежи. В 1990 от%
крылась средняя школа N14. 

В целом, старинная кирпич%
ная часть здания с толстыми 
стенами практически не изме%
нила свой облик, но деревянных 
излишеств не сохранилось. До 
сих пор видно, что окрашенный 
белый фасад снаружи украшают 
краснокирпичные пилястры, ко%
торые были присуще архитектур%
ному стилю «барокко», популяр%
ному в те времена.

Александр Савичев, 
член общества уральских 

краеведов.
Фото предоставлены автором.

Этой школе – 280 лет!
Номинация "Самая старая школа"

Современное здание школы N14Современное здание школы N14

ВНИМАНИЕ: НАРОДНАЯ ЭКСПЕРТИЗА!

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
Выставляем первый рекорд на ваш суд. 

Может быть, в районе есть школы, 
гораздо старше этой? 

Если у вас есть возражения – присылайте их в 
редакцию. Если никаких опровержений не бу-
дет, то мы включим этот рекорд в нашу книгу.

К 85-летию «Маяка», К 85-летию «Маяка», 
которое редакция отме-которое редакция отме-
тит через год, мы хотим тит через год, мы хотим 
подготовить «Книгу подготовить «Книгу 
рекордов Сысертского рекордов Сысертского 
района».  Эти рекор-района».  Эти рекор-
ды вы назовете сами. ды вы назовете сами. 
Звоните, пишите, наблю-Звоните, пишите, наблю-
дайте! Что у нас самое-дайте! Что у нас самое-
самое? Самое лучшее, самое? Самое лучшее, 
самое старинное, самое самое старинное, самое 
большое или самое большое или самое 
маленькое? Кто самый маленькое? Кто самый 
яркий и оригинальный? яркий и оригинальный? 
У кого самое необыч-У кого самое необыч-
ное хобби или самое ное хобби или самое 
значимое достижение? значимое достижение? 
Лучшее, единственное, Лучшее, единственное, 
неповторимое – вот что неповторимое – вот что 
станет объектом нашего станет объектом нашего 
проекта.проекта.
Приглашаем к уча-Приглашаем к уча-
стию жителей не толь-стию жителей не толь-
ко Сысертского, но и ко Сысертского, но и 
Арамильского городских Арамильского городских 
округов. Вместе мы с округов. Вместе мы с 
вами составляем еди-вами составляем еди-
ный Сысертский район. ный Сысертский район. 

В прокуратуре и полиции все 

еще холодно
Практически везде в районе все отапливается исправно. Даже если 

с долгами не все проблемы решены, достигнуты договоренности и все 
рубильники включены. Хуже, когда аварийная ситуация. Если труба 
сгнила, с ней не договоришься. Сысертское ЖКХ латает дырявую трубу, 
по которой тепло должно поступать вечернюю школу, прокуратуру, по%
лицию и все объекты, которые на этой ветке. Долгожданное тепло здесь 
появилось 13 октября. 

Решаются вопросы с теплом в Первомайском доме культуры. В 
Бобровском предстоит реконструкция системы.

Ирина Летемина.

ДЕЛА ПРОКУРОРСКИЕ

Идет следствие по делу о 
стритбольной площадке (ч. 4 
ст. 159 УК РФ – мошенниче%
ство, совершенное организо%
ванной группой либо в особо 
крупном размере). «Маяк» уже 
писал о том, что отдел архитек%
туры подписал разрешение на 
строительство, а затем и ввод 
в эксплуатацию стритбольной 
площадки, как объекта капи%
тального строительства. Это 
позволило выкупить за копей%
ки около 5 гектаров земли у 
реки, в юго%восточной части 
села Кадниково. Как показала 
строительно%техническая экс%
пертиза, проведенная по ини%
циативе прокуратуры, стрит%
больная площадка не является 
объектом капитального строи%
тельства.  Следовательно, про%
давать землю по дешевке (7% 
от кадастровой стоимости) у 
муниципалитета оснований не 
было.

При всей ясности картины 
соблюдение процессуальных 
норм – дело долгое. Поэтому 
трудно сказать, когда уже гото%
вое дело будет передано в суд. 
Параллельно прокуратурой бу%
дет заявлен иск в гражданском 
производстве о возмещении 
ущерба, нанесенного бюджету.

Более близко к фини%
шу дело о «Родных просто%
рах» и «Клевере», о котором 

«Маяк» писал в августе 2014 
года. Названные дачные потре%
бительские кооперативы полу%
чили в аренду в окрестностях 
Кашина более 50 гектаров зем%
ли. И благополучно выкупили 
их по установленной муници%
палитетом суперщедрой ставке 
– по 0,9 % от кадастровой стои%
мости земли. Хотя ни зданий, 
ни сооружений, дающих право 
на льготный выкуп, здесь не 
наблюдалось. Средняя рыноч%
ная цена, по которой новые 
собственники перепродают 
землю – 65 тысяч рублей за со%
тку. Элементарные знания ма%
тематики позволяют умножить 
цену на 5273 сотки и получить 
произведение – частники могут 
выручить за землю около 343 
млн рублей. Бюджет изначаль%
но получил менее процента от 
этой суммы. 

На основании публикации 
«Маяка» прокуратура иниции%
ровала проверку. Примерно в 
это же время администрация 
заключила с новыми собствен%
никами дополнительное согла%
шение, признав сумму сделки 
«технически допущенной ошиб%
кой» и бюджету перепало еще 
10 с лишним млн рублей.

 Но от возбуждения уголов%
ного дела по ч. 1 ст. 286 УК 
РФ (превышение должностных 
полномочий) это не спасло. До 

сих пор идет следствие. Много 
времени занимает экспертиза. 
Сейчас ждут ее окончания, для 
того, чтобы завершить след%
ствие и передать дело в суд. 
Точные цифры пока не оглаша%
ются, но уже ясно, что ущерб, 
нанесенный нашему бюджету, 
превышает 100 млн рублей. 
Предположительно, эксперти%
за завершится в ноябре, тогда 
дело и будет передано в суд.

Параллельно с уголовным 
процессом прокуратура подаст 
иск о возмещении ущерба в 
гражданском производстве.

Сложнее с землями госпо%
жи Бирюковой. После очеред%
ной кассации арбитражный 
суд признал ее правооблада%
ние землей справедливым, 
правильным и законным. 
Напомню, с удивительной ско%
ростью Бирюкова получила в 
аренду два огромных участка 
земли, затем, воздвигнув на 
краю сомнительную сарайку, 
в сентябре 2013 года выкупи%
ла 75 гектаров за 95 тысяч ру%
блей и еще 72 гектара – за 600 
тысяч (по 0,9% кадастровой 
стоимости). При этом арен%
датором она побыла меньше 
предписываемых законом 
трех лет.

Несмотря на проигрыш в 
суде, прокуратура считает, что 
и в этой истории точку ставить 
рано. В сентябре материалы 
прокурорской проверки на%
правлены в следствие для ре%
шения вопроса о возбуждении 
уголовного дела.

Мы будем следить за разви%
тием событий.

Ирина Летемина.

Больше сотни миллионов должно 
вернуться в бюджет
За последний год в поле зрения «Маяка» попало не-
сколько резонансных дел, связанных с земельными 
отношениями в Сысертском городском округе. Мы 
сообщили о нарушениях. А дальше, кажется, тишина. 
На самом деле – затишье перед бурей. Тем, какую не-
видимую работу проводят правоохранительные орга-
ны, делится заместитель Сысертского межрайонного 
прокурора Алексей Алексеевич Лобазов.
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ВОПРОС-ОТВЕТ ПЕЧАЛЬНАЯ ДАТА

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

По благословению благочин�
ного церквей Сысертского окру�
га иерея Игоря Константинова 
в сентябре учителя, воспитате�
ли и педагоги дополнительного 
образования, а также педагоги 
воскресных школ Сысерти  и 
Арамили на прошлой неделе 
совершили экскурсионно�
паломническую поездку к ала�
паевским святыням.

Поездку для педагогов ор%
ганизовали Сысертское бла%
гочиние и отдел образования 
администрации Арамильского 
городского округа. Главной иде%
ей путешествия было желание 
расширить знания об Алапаевске 
как о месте пребывания чле%
нов Императорского дома 
Романовых в последние месяцы 
их жизни – о великой княгине 
Елизавете Федоровне, настоя%
тельнице Марфо%Мариинской 
обители в Москве, инокине 
Варваре Яковлевой, сестре 
обители, Великом князе Сергее 
Михайловиче и других, верой и 
правдой служивших Отечеству.

По дороге педагоги посмо%
трели фильмы о святых и исто%
рии православия. Экскурсия 
стартовала с Напольной школы, 
где находились  в заточении 
великокняжеские узники, при%
везенные в Алапаевск в 1918 
году, именно оттуда их вывезли 
на место мученической кончи%
ны. Во дворе Напольной школы 

в настоящее время находится 
женский Свято%Елизаветинский 
монастырь.

Затем паломники прошли к 
шахте – месту гибели последних 
Романовых. На ее территории 
построен мужской монастырь во 
имя Новомучеников Российских, 
часовня, установлен Поклонный 
крест.

В храме во имя святой вели%
комученицы Екатерины, который 
не закрывался даже в богобор%
ческие времена, паломники име%
ли возможность приложиться 
к его главной святыне – чудот%
ворному образу Божией Матери 
«Скоропослушница».

Следующая точка на кар%
те паломничества педагогов 
– один из старейших храмов 
Екатеринбургской митрополии – 
Свято%Троицкий собор, под сте%
нами которого тела членов дома 
Романовых нашли временное 
прибежище.

 – Такие  поездки не только 
дают прекрасную возможность 
познакомиться с нашей истори%
ей, архитектурой, иконописью, 
но ипозволяют прикоснуться к 
святыням, приблизиться к пони%
манию православной веры, – де%
лились впечатлениями педагоги, 
возвращаясь домой.

Татьяна Чиркова, 
помощник благочинного 

Сысертского округа, г. Арамиль.

Педагоги прикоснулись 

к алапаевским святыням

Мы, жители поселка Двуреченск, хотим вы�
разить огромную благодарность депутату зако�
нодательного собрания Свердловской области 
Максиму Павловичу Серебренникову.

 Более двадцати лет многоквартирные жи%
лые дома поселка обслуживались муниципальным 
унитарным предприятием жилищно%коммунального 
хозяйства п. Двуреченск. Многие жители были 
недовольны качеством оказываемых жилищных 
услуг, однако каких%либо действий для изменения 
существующего положения не предпринимали.

 Наконец, чтобы улучшить качество прожи%
вания в многоквартирных домах, создать чистоту и 
красоту в поселке, мы создали свою управляющую 
компанию,  дав организации название, соответ%
ствующее поставленным целям – «Благодать». 

Согласно вновь принятому закону, управляющие 
компании обязаны получить лицензию, дающую 
право оказывать услуги управления многоквартир%
ными домами. Выполнив все требования законода%
тельства о лицензировании, управляющая компа%
ния «Благодать» начала оказывать услуги жителям 
домов, которые доверились нам. Каково же было 
наше удивление, когда по истечении установленно%
го законом срока, от государственного органа, осу%
ществляющего лицензирование, решения о выдаче 
лицензии или об отказе в выдаче лицензии ООО 
«УК «Благодать» не поступило. 

На наши письма орган, занимающийся выдачей 
лицензий, отвечал молчанием. Шло время, жи%
тели многоквартирных домов, начали проявлять 

беспокойство: без лицензии мы не можем осущест%
влять свою деятельность. 

Не зная, что делать, обратились к депутату за%
конодательного собрания Свердловской области 
М. П. Серебренникову, которого успели узнать с 
положительной стороны, когда он, к сожалению, 
недолго, возглавлял Сысертский городской округ. 
Максим Павлович вник в нашу проблему, орга%
низовал встречу с начальником государственной 
жилищной инспекции, на которую приехал лич%
но. После этих переговоров, 18 июня ООО «УК 
«Благодать» получило лицензию, дающую право 
управлять многоквартирными домами.  

И тут новая беда:  дома, управление которыми 
осуществляет ООО «УК «Благодать», не вносят в 
реестр лицензий, а отсутствие сведений в реестре 
лицензий субъекта Российской Федерации являет%
ся основанием для прекращения лицензиатом дея%
тельности по управлению такими домами. Спасибо 
Максиму Павловичу, и с этим вопросом он нам по%
мог справиться, в течение нескольких дней дома 
были включены в реестр.

Сейчас все зависит только от нашей работы, 
направленной на улучшение качества услуг, пре%
доставляемых жителям родного поселка, чтобы 
граждане жили в своих домах радостно и комфор%
тно. Еще раз хочется сказать: «Спасибо, Максим 
Павлович!»  
 

М. Шарапова, Е. Пьянкова, Е. Елисеева, 
учредители  ООО «УК «Благодать».

Депутат помог управляющей компании

Конференция 
в годовщину 
аварии

29 сентября исполнилось 58 
лет со дня взрыва на ПО «Маяк» 
в Челябинской области. Люди, 
которых коснулась эта авария, 
до сих пор несут в сердцах эту 
боль. 

Нынче в этот день делегация 
сысертских «маяковцев» выеха%
ла в Каменск%Уральский для уча%
стия в отчетно%перевыборной 
конференции Свердловской 
региональной общественной 
организации «Союз%Маяк». 
Здесь прошел митинг у стелы, 
посвященной пострадавшим от 
радиации.

Конференция прошла на вы%
соком уровне, в ней приняли 
участие областные чиновники и 
представители администрации 
К. Уральского. Выступающие от%
метили отличную работу орга%
низации и ее председателя В. П. 
Гафаровой.

Добрые слова прозвучали и 
в адрес сысертского отделения. 
Нас отметили, как работоспособ%
ное и активное отделение.

Спасибо главе СГО А. Г. 
Карамышеву, его заму по со%
циальным вопросам Н. В. 
Кузнецовой и специалисту Е. Е. 
Коптяковой, которые помогли 
нам с транспортом.

Местная организация «Союз%
Маяк» приглашает всех жителей 
Сысертского района, постра%
давших от радиации, вступать 
в нашу организацию. Чтобы не 
пропасть по одиночке, нужно 
объединяться.

Связаться с нами можно 
по телефонам 8 900 215 01 
90 (Дания Гаймадиславовна); 
8 906 812 34 78 (Александра 
Ивановна); 8 904 385 36 56 
(Галина Ивановна).

Д. Медведева, 
председатель местного отде-

ления «Союз-Маяк».

Доброе слово медикам
Мы, конечно, чаще ругаем медицину. Но, как приспичит, бе�

жим к докторам. И выясняем, что не все плохо. Есть замечатель�
ные специалисты. Они, как говорят, от Бога. 

Такой несомненно является участковый терапевт Галина 
Анатольевна Старкова. Всегда направит на необходимое обследо%
вание, назначит лечение. А еще она – приветлива и внимательна. 
Недавно я еще раз убедилась в этом.

Галина Анатольевна назначила мне лечение, а выполнить назна%
чение мне помогли медсестрички.

Замечательные люди работают в здравпункте на Гидромаше. 
Спасибо, не забывают они старшее поколение! Здесь прекрас%
ные процедурные сестры Нина Игнатьевна Костарева и Любовь 
Владимировна Кузнецова. От них, пока процедуры выполняешь, 
столько позитива получишь, столько добрых слов услышишь, что про%
сто жить хочется. Они просто кудесницы. 

Я искренне желаю доброго здоровья нашим исцелитетям, а еще 
семейного благополучия и удачи во всем. Низкий вам поклон.

И. Емельянова, г. Сысерть.

Часто хожу на почту по работе. В четверг отделение на Розы 
Люксембург, 56 уже в 17:30 было закрыто. Увидела на двери режим 
работы: с 10:00 до 17:30. Еще и перерыв с 13%14 часов. 

Получается, фактически операторы работают там всего 6,5 часов. 
Пришла в пятницу к 10 утра. На крыльце уже посетители собрались, 
все ждут открытия. Тут приехали три девушки – совсем молоденькие, 
их, вероятно, обучают операторской работе, и с ними взрослая жен%
щина. Оказалась – с асбестовского почтамта. И не с рудника Асбеста, 
а из города Асбест! Два часа в дороге до Сысерти, говорят. 

Долго стояла в очереди, чтобы получить услугу. Неужели нет мест%
ных, которые бы пошли работать в почтовое отделение? Жителям 
удобнее заходить на почту утром пораньше, и вечером – после 17 
часов. А с такими условиями эта возможность пропала.

Ирина Максимова, г. Сысерть

Отвечает на�
чальник асбестов�
ского потчамта 
Елена Викторовна 
Ваганова:

% Все верно, со%
трудники из Асбеста. 
Местных желающих 
работать на почте в 
Сысерти нет. Не так 
давно в отделении на 
Розы Люксембург уво%
лились начальник и 
оператор. Вакансии 
открыты. 

Да, зарплата небольшая, но ее уровень устанавливаем не мы. 
К тому же, у операторов оплата сдельная. Как поработали – так и 
получили. 

Скоро пойдет большой поток новогодней корреспонденции, посы%
лок из Китая. Мы помогаем отделению, как можем, возим в Сысерть 
своих сотрудников. А это – почти 200 километров! Безусловно, это не 
выгодно. Такой большой город, с таким спросом на услуги почты – а 
желающих пойти и поработать нет.

Подготовила Мария Сорокина.

Сысертчане на почте 
работать не хотят?

По традиции, с наступлением холодов начались в нашем дворе 
земляные работы. Прокладывают очередной кабель. Хотят вскры%
вать асфальт к подъездам  N1 и N2 по Коммуны, 39. Утверждают, что 
все это согласовано с администрацией округа.

Почему никто не считается с жильцами? Мини%скверик, который 
мы разбили, попросту уничтожили. Если вскроют асфальт – по сути, 
выбросят на ветер деньги, которые в прошлом году вложили здесь в 
благоустройство.

Конечно, говорят, что благоустройство должны восстановить. Но 
мы%то знаем, как его восстанавливают на практике. Очевидно, что к 
подъездам будет не пройти. К нашему дому и без того ни подъехать 
нормально, ни подойти.

И. Старостин, г. Сысерть.

Дождались холодов – 
начали копать
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Дети – самые желанные гости Песни от "Реченьки" 

и восточные танцы

"Полет бабочки"

для бобровских ветеранов

Начальная школа – детский сад N2 поселка Асбест старается 
воспитывать в ребятах нравственные черты характера. К окружа�
ющим, в особенности – к людям пожилого возраста, относиться с 
уважением, добротой, отзывчивостью, заботой. 

Школьники в гостях у М. ШестериковойШкольники в гостях у М. Шестериковой

Студенты и преподаватели Бобровского филиала Уральского 
колледжа строительства, архитектуры и предпринимательства 7 
октября принимали у себя в гостях представителей поселкового 
совета ветеранов. 

Студенты провели экскурсию по выставочным залам учебного за%
ведения и показали мастер%класс «Полет бабочки» в технике моно%
типии. Гости с большим удовольствием поучаствовали в этой твор%
ческой затее, изготовили красочных бабочек и забрали их с собой, 
чтобы яркий кусочек лета украсил их дом. 

Коллектив Бобровского филиала постарался сделать этот день ин%
тересным и познавательным. Для пенсионеров звучали стихи, а на 
экране шли видео%поздравления. Представители совета ветеранов 
были поражены красотой экспонатов выставок и талантами молоде%
жи. Они отметили профессионализм преподавателей, которые гото%
вят студентов. 

Гостям подарили яркие открытки, которые изготовили студенты на 
уроках росписи. Завершилась встреча чаепитием.

Ольга Бондарева, 
педагог-организатор Бобровского филиала УКСАП.

Патриотизм начинается с 
любви к семье, к родителям, к 
селу, к школе, а из этого всего 
вытекает любовь к Отечеству и 
готовность, если потребуется, 
мужественно его защищать.

Думаю, все подразделе%
ния, занимающиеся работой с 
молодежью, должны из этого 
исходить.

Я был восхищен концерт%
ной программой и искусством 
выступления учащихся школ в 
доме культуры в канун 70%летия 
Великой Победы.

Мне приятно ощущать работу 
совета ветеранов Кашина (пред%
седатель Светлана Николаевна 
Сурина). Ее коллектив задей%
ствован в проведении митин%
гов к знаменательным датам. 
Я прожил в Кашине восемь лет, 
а последние полгода живу в 
Сысерти.

Мы, ветераны (не все, не%
которые) в торжественные дни 
сами пробиваем дорогу в шко%
лы, чтобы побеседовать с деть%
ми. Как правило, с малышами. 
Старшеклассников, у кого бли%
зится призыв в армию, от этих 
встреч берегут. Дескать, у них 
экзамены. Не соглашусь с такой 
позицией.

Руководство Щелкунской 
школы, к примеру, прислали 
машину и пригласили меня на 
встречу со всеми классами. 
Мы с товарищем%ветераном 
до глубины души насладились 
приемом в Щелкунской школе. 
И вниманием, и цветами, и фо%
тографиями на память в кругу 
детей.

Разве такая форма плоха для 
общения с детьми? От встреч 
было бы больше пользы, если 
бы они были организованы со%
вместно советом ветеранов и 
школой.

У меня университетское об%
разование, диплом об оконча%
нии высших офицерских курсов 
по пропагандистской работе, 
опыт работы в областной ор%
ганизации общества «Знание» 
в Днепропетровске (там был 

ответственным за 
патриотическую ра%
боту). Вот и решил 
познакомиться, ка%
кая работа ведется 
к 70%летию Победы у 
нас в Сысертском со%
вете ветеранов.

Обратив внима%
ние на мой интерес, 
мне предложили со%
ставить примерный 
план работы к этой 
дате. Я с удоволь%
ствием согласился. 
Отразил возможные мероприя%
тия для тех, кто причастен к па%
триотическому воспитанию. 

Но все мои советы остались 
незамечены. Вероятно, они не 
затронули ветеранов. Ни реко%
мендации, ни советы, ни связь 
со школами даже не обсужда%
лась ни на одном совещании. 
Все делали, как привыкли. Мне 
казалось, одни ветераны спо%
собны устно обрисовать подвиг 
воинов, другие – продеклами%
ровать стихи, третьи  % показать 
свои фото военного периода, 
а следующие,  может, и песню 
фронтовую затянуть. И совет 
ветеранов должен был провести 
соответствующий отбор.

Однажды я задал вопрос 
докладчику о контактах со%
вета ветеранов по вопросам 
патриотического воспитания. 
Докладывала женщина еще да%
леко не пенсионного возраста. 
Вместо ответа в мой адрес по%
сыпались контрвопросы: поче%
му задаю такой вопрос, зачем 
это нужно. Я ощутил нетовари%
щеское отношение и замолчал.

Почти через год мне все%таки 
захотелось установить деловые 
отношения с руководством со%
вета ветеранов. Когда%то я был 
в кругу актива. Собрав некото%
рые свои доспехи: грамоты, ди%
пломы, газетные выступления, 
явился к председателю вете%
ранской организации.  Она по%
смотрела на то, что я принес, но 
общения не получилось.

Вернусь к торжеству, которое 

состоялось у памятника воину в 
День 70%летия Победы.  

Выступление Л. А. Волковой 
было содержательным, но ор%
ганизаторы, на мой взгляд, не%
доработали. Почему в такой 
день не пригласить на сцену 
ветеранов, чтобы глава по%
здравил их за заслуги в спасе%
нии Отечества? Чтобы здесь 
не ветераны говорили, а о них 
говорили. Перед всей публикой 
назвать их имена, подчеркнуть 
заслуги, пожать руки, вручить 
по цветочку. Это вызвало бы 
у ветеранов такое же чувство, 
каким оно было, когда вручали 
медали.

Это я тоже предлагал в сво%
ем плане.

Хочу напомнить: фашизм 
был разгромлен, Родину от 
рабства мы спасли. Но ростки 
фашизма остались. Мы видим 
кровавую бойню в Украине. 
Исламисты ближнего востока 
организовали фашистское те%
чение. Мировая обстановка в 
целом вызывает беспокойство. 
В такое время нам – обще%
ственным организациям – увле%
каться чаепитиями – не в пору. 
Надо перенести чаи на второй 
план, а тему патриотизма под%
нять на более высокий уровень. 
Как обычно, некогда нам огля%
нуться назад. А меж тем, не 
мешало бы вспомнить, как вос%
питывались Космодемьянские и 
Матросовы.

Л. Ямковой, 
г. Сысерть.

С чего начинается патриотизм?

Педагоги вместе с до%
школятами и ребятами 
из начальной школы в 
течение года посещают 
пенсионеров, проживаю%
щих в нашем населен%
ном пункте и пансионате 
«Доверие». Но самый ак%
тивный «гостевой» месяц 
традиционно – октябрь. 
Дети устраивают концер%
ты, готовят и дарят по%
дарки, а пенсионеры, в 
свою очередь, с удоволь%
ствием общаются и всег%
да рады встрече с юными 
гостями.   

С. Вялкова, 
воспитатель 

школы-сада N2, 
п. Асбест.

Я, Леонид Иванович Ямковой, участник 
Великой Отечественной войны, ветеран со-
ветской армии с тридцатилетним стажем, член 
совета ветеранов, хотел бы поделиться своим 
мнением о  патриотическом воспитании.

9 октября в клубе поселка Каменка отметили День пожилого 
человека. Слова поздравления в адрес собравшихся прозвуча�
ли от главы Верхнесысертской сельской администрации М. А. 
Серкова, специалиста центра социального обслуживания населе�
ния Н. М. Муратовой. 

Для гостей душевно выступал ансамбль русской песни «Реченька» 
под руководством М. В Смирновой. Бодрости, оптимизма и хорошего 
настроения желал виновникам торжества коллектив восточных тан%
цев. Местные дети порадовали чтением стихов, талантливая девочка 
Маша Зырянцева спела песню.

Верхнесысертская сельская администрация наградила юбиля%
ров года: Нину Семеновну Иваненко, Александра Николаевича 
Московченко, Раису Павловну Новик, Нину Семеновну Зырянову, 
Анатолия Ивановича Астахова, Людмилу Николаевну Корябову. 

Проходили конкурсы по номинациям «Пальчики оближешь», 
«Лучшая заготовка», «Осенний букет», «Самый большой овощ». 
Гости активно принимали участие, а победители были отмечены гра%
мотами и сувенирами. После концерта всех пригласили на чашку го%
рячего чая с пирогами.

Марина Каримова, заведующая клубом п. Каменка.  

Л. И. Ямковой с планшетом, Л. И. Ямковой с планшетом, 
подаренным щелкунской школойподаренным щелкунской школой
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Патруши, Арамиль, Большой 
Исток. Эти населенные пункты 
объединяет отнюдь не территори%
альная расположенность. В каж%
дом из них построены каркасные 
дома, тесно связанные с име%
нем индивидуального предпри%
нимателя, председателя совета 
директоров компании «Арктик 
групп» Алексея Алексеевича 
Васильева. Подобающая реклам%
ная кампания гремела на весь 
район: дешевое жилье, совре%
менные технологии строитель%
ства, экологичные материалы. 
Стоимость квадратного метра 
в каждом из домов составляла 
30 с небольшим тысяч рублей. 
Квартиры%студии в каркасных 
домах разлетелись, как горячие 
пирожки. Практически все жилье 
раскуплено. Вот только условий 
для проживания там нет. 

«Везунчики»
О многоквартирном доме в 

европейском стиле, возведен%
ном в Большом Истоке, мы пи%
сали почти полтора года назад. 
Застройщик получил разреше%
ние на строительство трехэтаж%
ного дома, а построил 4 этажа. 
Верхний этаж не был узаконен, 
но квартиры без окон и дверей 
там раскупили моментально. 
Чтобы оформить дом должным 
образом, застройщику нужно 
было обратиться в муниципали%
тет, оформить проектную доку%
ментацию, провести экспертизу 
и сделать реконструкцию уже 
введенного здания. Но вместо 
того, чтобы заняться оформ%
лением документов, господин 
Васильев заключил право соб%
ственности на 104 квартиры. На 
кого? Разумеется, лично на себя. 
Стоит упомянуть, что деньги по%
купателей были привлечены за%
ранее: по предварительным до%
говорам купли%продажи. Эпопея 
с получением права собственно%
сти длится по сегодняшний день. 
Но большеистокский дом во всей 
этой истории выглядит самым 
успешным. Здесь и детская пло%
щадка возведена, и с коммунал%
кой, вроде бы, все наладилось. 

Обещанного три 
года прождали

В одном из многочислен%
ных интервью прессе Алексей 
Васильев заявил, что все участ%
ки он приобретал на вторичном 
рынке, проекты финансировал 
за счет собственных средств, а 
также привлекал деньги дольщи%
ков. Они вносили всю сумму сра%
зу или пользовались рассрочкой. 
В 2012 году он пообещал ввести 
в эксплуатацию трехэтажный жи%
лой дом (один из трех в комплек%
се) в Патрушах. Но этого до сих 
пор не случилось. Необходимы 
коммуникации: теплотрасса и 
водопровод. Два других дома 
стоят рядом, просвечивая на%
сквозь. Сегодня это просто 

каркасы, заведенные под крышу. 
Земля под ними застройщику не 
принадлежит.

Один из жителей патрушев%
ского дома рассказывает:

% Вопрос с землей не решен, 
перспективы весьма туманные. 
ИП Васильев банкротится. В до%
строенном доме живут 65 чело%
век.  Среди них – 9 пенсионеров 
и 12 детей. Да, мы без коммуни%
каций. С газовыми баллонами и 
печками. На днях сломался на%
сос – остались вообще без воды. 
Спасибо, что ЖКХ хоть мусор 
вывозит и канализацию чистит. 
Васильев предоставил дефект%
ную ведомость и просит, чтобы 
ЖСК «Патруши» оплатил его ра%
боту. За 5 миллионов он готов до%
делать фасады, а все достроить 
– за 10.  То, что уже построено, 
нам не раз приходилось экстрен%
но ремонтировать. Из%за сыро%
сти гипсокартон отслаивается, 
дом разлагается, все вздулось.

Западня
Юристы утверждают, что пай%

щики жилищно%строительного 
кооператива «Патруши» % в за%
падне. ЖСК, по большому счету, 
жители являются сами и деньги 
за квартиры заплатили своему 
кооперативу, а не Васильеву. 
Что построили – в том и живут. 
Обманули их конкретные подряд%
чики, «нанятые» кооперативом, 
которые некачественно сделали 
работу. Другой вопрос в том, что 
общего собрания по выбору под%
рядчиков и согласования смет не 
было.  Да, скорее всего, все «ра%
ботники» принадлежат одному 
лицу. Но это фирмы с уставным 
капиталом в 10 тысяч рублей – 
что с них взять? 

Чтобы дело хоть как%то сдви%
нулось с места, жильцам нужно 
в каждом конкретном случае с 
подрядчиками доказывать, что 
именно последние сделали не 
так. По документам объемы и 
качество работ не установлены, 
акты не выполнены. Выход – до%
страивать своими средствами, 
заниматься судами, чтобы вер%
нуть деньги, которые ранее были 
потрачены подрядчиками. Но 
для этого нужно выяснять, ка%
кие квартиры свободны, а какие 
– нет. По словам жильцов дома 
в Патрушах, в готовой трехэтаж%
ке проданы все 135 квартир, а в 
каркасах – 87 из 99. 

Кто поможет?
Просить о помощи государ%

ство? Не выйдет. Оно обязано 
помогать дольщикам в случае, 
если те сталкиваются с недо%
бросовестными застройщиками. 
Пайщикам ЖСК – нет. Помощь 
могут оказать, только если в 
нецелевых бюджетах найдут%
ся на это средства. В случае с 
Патрушами, правда, прогресс 
намечается. Министр строи%
тельства Свердловской области 

Сергей Юрьевич Бидонько при%
езжал на стройку. Он взялся 
помочь: из резервного фонда 
выделено несколько миллионов 
рублей на то, чтобы провести и 
запустить теплотрассу и водо%
провод. Константин Васильевич 
Сурин, первый заместитель гла%
вы СГО, комментирует:

% Да, деньги пообещали, но 
пока неясно, когда они придут. 
Информации нет. Я работаю в 
этом направлении, пытаюсь «вы%
бить» средства. Надеюсь, что их 
все%таки перечислят.

Захотел и построил
В Арамили ситуация еще хуже. 

Два дома возведены на земле 
промышленного назначения. 
Внешний вид ЖК «Молодежный», 
расположенного в микрорайо%
не Гарнизон, не навевает ни%
каких мыслей о молодости и 
безудержном веселье. На сайте 
застройщика – привлекатель%
ное описание: «Инфраструктура 
ЖК «Молодёжный» включа%
ет в себя детские площадки, 
парковки, магазины. Город 
Арамиль предоставляет сво%
им жителям все возможности 

для насыщенной полноценной 
жизни современного человека 
и его семьи…». Пока на месте 
комплекса два дома. Фасад от%
делан у четвертой части одного 
из них. Стоят строительные леса. 
Окна на первом этаже затянуты 
тряпками и закрыты коробками. 
На втором этаже висят шторы. 
На звонок в домофон никто не 
откликается. Второй дом – такой 
же, как в Патрушах. Каркас под 
крышей. «Канадская техноло%
гия» в действии. 

Последний шанс
Пару недель назад в Гарнизоне 

собрались областные журнали%
сты. Повод оказался интерес%
ным. На «стройку» приехал сам 
Алексей Васильев, бизнесмен, 
турист, преподаватель и психо%
лог. На каркасе второго дома 
неизвестный повесил чучело в 
куртке и джинсах – чтобы при%
влечь внимание к проблеме уже 
хоть каким%то образом. Господин 
Васильев в интервью с журнали%
стами оказался непоколебим. Он 
сообщил, что все документы на 
подключение домов к городским 

сетям, системам водоотведения 
и канализации готовы. 

Арамильская городская дума 
в сентябре внесла изменения в 
проект застройки землепользо%
вания. Земли промышленного 
назначения, на которых были 
построены эти дома, перевели 
в земли, предназначенные под 
малоэтажную многоквартирную  
жилую застройку. Не решились 
оставить всех, кто раскупил 
квартиры в «скворечниках», 
без жилья. В течение ближай%
шего времени застройщик, 
якобы, должен получить план 
участка, на котором появится 
весь комплекс, а вместе с этим 
и – наконец! – разрешение на 
строительство уже возведенных 
домов. Естественно, после того, 
как представит все необходимые 
документы.

Преступление и 
наказание

Заместитель сысертско%
го межрайонного прокурора 
Николай Витальевич Прищепа 
сообщает, что уголовное дело 
по Васильеву находится в произ%
водстве. Прокуратура уже прове%
ла ряд проверок по обращениям 
граждан, установила факт нали%
чия 104 квартир в его собствен%
ности и факт продажи несуще%
ствующих жилых помещений на 4 
этаже в большеистокском доме.

К тому же, прокуратура 
выявила, что Васильев завла%
дел деньгами пайщиков под 
предлогом строительства ЖК 
«Молодежный» в Гарнизоне. 
При этом ни разрешения на 
строительство, ни разрешения 
на использование земли под за%
стройку у него не было. 6 мая 
2014 года в отношении горе%
застройщика возбуждено уголов%
ное дело по 2 части статьи 159 
УК РФ. Васильев обвиняется в 
мошенничестве. Расследование 
дела до сих пор продолжается.

Вероятно, всем, кто купил 
квартиры в каркасных домах за%
стройщика Алексея Алексеевича 
Васильева, отметить новоселье 
с размахом удастся не скоро. 
Дешевое жилье оказалось запад%
ней. И теперь, куда ни обратись, 
решения этой проблемы, кажет%
ся, не дождаться.  

Мария Сорокина. 
Фото автора.

НА ПТИЧЬИХ ПРАВАХ
«Уголок спокойствия и безмятежности, идеальный вари-
ант для комфортной жизни и отдыха» – именно так на сай-
те компании «Арктик групп» описаны жилые комплексы с 
квартирами по привлекательным ценам. К сожалению, у 
большинства тех, кто приобрел квартиры-студии в домах 
застройщика Алексея Алексеевича Васильева, безмятеж-
ности в жизни не прибавилось. 

Самым порядочным выглядит дом в Большом ИстокеСамым порядочным выглядит дом в Большом Истоке

В этом доме в Патрушах живут 65 человекВ этом доме в Патрушах живут 65 человек

Недостроенное жилье в АрамилиНедостроенное жилье в Арамили
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В повестке

Цифры недели

Губернатор 
Свердловской области 
Евгений Куйвашев 
стал почётным гостем 
Международного 
фестиваля журналистов 
«Вся Россия – 2015», 
который проходил  
в Дагомысе. 

На встрече с делегацией сверд-
ловских журналистов губернатор 
рассказал об итогах Международ-
ного инвестиционного форума в 
Сочи. Журналисты первыми уз-
нали о том, что в ходе заседания 
правительственной комиссии по 
импортозамещению, которое сос-
тоялось на полях форума, губер-
натор обратился к российскому 
премьеру Дмитрию Медведеву 
с просьбой о сокращении сроков 
расчетов естественных монополий 
и крупных компаний с поставщи-
ками продукции. «Крупные ком-
пании-монополисты рассчиты-

ваются с нашими поставщиками 
продукции с отсрочкой платежа 
до 90−120 дней. Это увеличивает 
себестоимость продукции, по-
скольку предприятиям приходит-
ся “перехватывать” заемные сред-
ства, а кредиты сегодня дорогие. 
Поэтому у нас есть предложение, 
чтобы расчёт естественных моно-
полий и крупных корпораций с 
поставщиками был снижен до 30 
дней. Это улучшит положение на-
ших производителей», – отметил 
Евгений Куйвашев. Премьер ини-
циативу поддержал. 

Журналисты получили воз-
можность обсудить с губернато-
ром темы, касающиеся реформы 
местного самоуправления, выстра-
ивания взаимоотношений власти 
на местах, предстоящих выборов и 
профессионального обучения. 

Председатель Свердловско-
го творческого союза журнали-
стов Александр Левин отметил: 
«Губернатор Евгений Куйвашев 
встретился с делегацией Сверд-
ловской области, в течение двух 

часов обсуждали многие актуаль-
ные темы. Я хотел бы обратить 
внимание на высокую степень до-
верия и открытости сторон в ходе 
этой встречи».

Редактор газеты «Режевская 
весть» Галина Попова поделилась: 
«Как приятно, что нашу делега-
цию во время фестиваля посетил 
губернатор. Встреча проходила в 
непринуждённой обстановке за 
круглым столом, который орга-
низовали председатель Свердлов-
ского творческого союза журнали-
стов Александр Левин и директор 
департамента информполитики 
губернатора Свердловской облас-
ти Александр Рыжков». 

Председатель Союза жур-
налистов России Всеволод Богда-
нов дал высокую оценку развитию 
уральской школы журналистики 
и поблагодарил главу региона за 
поддержку и внимание к вопро-
сам медийного сообщества. На-
помним, что в сентябре этого года 
в Екатеринбурге был открыт Дом 
журналиста.

Евгений Куйвашев стал почётным гостем  
Международного фестиваля журналистов 

7 октября Евгений Куйвашев 
провел личный прием граждан в 
приёмной Президента России в 
Уральском федеральном округе. 
По мнению губернатора, обрат-
ная связь с жителями акцентиру-
ет внимание органов власти всех 
уровней на решение наиболее ак-
туальных, с точки зрения жителей 
региона, задач.

С просьбой об оказании по-
мощи в ремонте спортзала Басма-
новской школы обратилась жи-
тельница Талицкого района Юлия 
Гомзикова. Она рассказала, что в 
спортзале протекает кровля, есть 
проблемы с системой отопления, 
окнами. Тем не менее, там ведутся 
занятия, работает спортклуб. По-
ясним, что школа на территории 
Басмановской управы Талицкого 
ГО – единственное общеобразо-
вательное учреждение, где учатся 
64 человека. По итогам встречи 
губернатор поручил областному 
министерству образования преду- 
смотреть в соответствующей  
программе средства на капремонт 
спортзала. 

С просьбой помочь в решении 
жилищного вопроса обратился 
к губернатору житель Сысерти 
Андрей Чиркин. В ходе приема 
Евгений Куйвашев пообещал, что 
молодой человек к апрелю 2016 
года получит жилье по програм-
ме предоставления жилья детям-
сиротам. Как подчеркнул глава 
региона, в настоящее время за-
вершается строительство дома, 
в котором будут приобретены 

квартиры для детей-сирот. Ввод 
в эксплуатацию намечен на ок-
тябрь.

Жительница Ревды Валентина 
Фесечко поблагодарила губерна-
тора за решение проблем с заме-
ной ввода холодного водоснабже-
ния в многоквартирном доме на 
улице Спортивная. «Мы три года 
добивались, чтобы отремонти-
ровали ввод. Мы понимаем, что 
невозможно за один день решить 
все проблемы с коммунальными 
услугами. Но очень приятно, что 
лично Вы быстро реагируете на 
просьбы жителей», – отметила 
Валентина Фесечко. Губернатор 
поручил администрации города 
также проследить за тем, чтобы 
после проведения работ было 
обеспечено благоустройство при-
легающей территории.

Артур Оглоблин из посел-
ка Билимбай Первоуральского 
ГО поблагодарил губернато-
ра за помощь в газификации 
северной части поселка. «Все  
вопросы решены, газ подключен 
более чем в 1000 домов. Кроме 
того, сдана проектно-сметная до-
кументация на газификацию еще 
600 домов на нескольких ули-
цах», – сказал Артур Оглоблин. 
Губернатор также пообещал по 
возможности оказать помощь в 
финансировании ремонта дорог, 
которые в Билимбае находятся в 
неудовлетворительном состоя-
нии. Поручение просчитать стои-
мость работ уже дано главе адми-
нистрации городского округа.

Ответ и результат –  
на каждое обращение 

Приём граждан

За 9 месяцев 2015 года в адрес губернатора и правительства 
Свердловской области поступило 18634 обращения граждан

Наиболее актуальными у заявителей остаются вопросы

О коммунальной
сфере

О жилищных  
проблемах

О социальном 
обеспечении

О социальном 
страховании

Что будет в основе 
бюджетной политики 
в 2016 году.

На имя Евгения Куйвашева 
направлено 

4813
обращений В министерстве энергетики 

и ЖКХ области начала 
работу «горячая линия» по 
вопросам теплоснабжения 
потребителей.  
О проблемах, связанных  
с качеством услуги, 
уральцы могут обратиться 
в будние дни с 9:00 до 18:00 
по телефону 

(343) 358-18-10.

За 6 лет уральских школьников 
стало больше на 40 тыс. человек. До 
2020 года их количество вырастет 
ещё на 67 тысяч. Согласно 
подпрограмме «Поддержка МО…», 
планируется создать более 

144  
в школах, чтобы дети учились в 
одну смену.

500 
на реализацию проекта 
получит из Фонда развития 
промышленности РФ резидент 
парка «Богословский» – 
ООО «Эпсилон». Благодаря 
займу, планируется создать 
производство для токарно-
фрезерной обработки деталей для 
станков, машин и механизмов.
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Мнения

Глава Среднего Урала рассказал, что будет в основе бюджетной политики уральцев и станет основным рецептом 
экономического успеха в 2016 году.

У нашего агропрома есть хорошие резервы, но их сущес-
твенно сдерживает недостаток мощностей для хранения и 
переработки продукции. Особенно это актуально для хра-
нения картофеля и овощей. С вводом в 2015 году соответ-
ствующих объектов обеспеченность овощехранили-
щами составит 82%.

6 октября 2015 года губернатор 
Свердловской области озвучил 
на заседании регионального 
Законодательного Собрания основные 
направления бюджетной и налоговой 
политики Среднего Урала 
в 2016 году.

Год назад, выступая перед парламентариями, гу-
бернатор говорил о главной составляющей успешного 
развития региона – о современной промышленной по-
литике, технологической модернизации, укреплении 
кооперации, выпуске конкурентоспособной продукции. 
Эти же задачи останутся приоритетными и в предстоя-
щий период. 

Евгений Куйвашев: Свердловская область пол-
ностью адаптировалась к новым экономичес-
ким условиям, обладает достаточными ресур-

сами и резервами, сохраняет потенциал роста. Надо 
активно использовать и новые возможности, которые 
сложились в стране. 

Председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области (ЗССО) 
Людмила Бабушкина:
«В 2014 и в 2015 годах, несмотря на непрос-
тую внешнеполитическую, внешнеэконо-
мическую обстановку, наш регион уверенно 
развивается. Исходя из существующих пред-
посылок, бюджет 2016 года мы будем форми-

ровать умеренно позитивным. Все программы, обозначен-
ные губернатором в послании, важны. Сегодня мы говорим о 
развитии региона и выполнении социальных обязательств, 
о строительстве жилья, поддержке агропрома, школах».

Зампредседателя ЗССО, секретарь 
регионального отделения 
ВПП «Единая Россия» Виктор Шептий:
«Бюджет сохранит социальную ориенти-
рованность. Важно повышение эффектив-
ности государственного и муниципального 
управления, связанной с передачей полномо-
чий от муниципалитетов области. Этот 

вопрос губернатор также отразил в ходе общения с депу-
татами. И мы будем отслеживать результативность 
такой деятельности, особенно в градостроительной сфе-
ре».

Председатель комитета по бюджету, 
финансам и налогам ЗССО 
Владимир Терешков:
«Будет невероятно жесткий контроль за ис-
пользованием бюджетных средств. Каждый 
рубль должен быть вложен эффективно. Гу-
бернатор на этом сделал упор. Именно та-
кой подход является основой для рассмот-

рения госпрограмм, которые мы будем обсуждать на согла-
сительных комиссиях. Осваивать средства мы уже научи-
лись, теперь необходимо, чтобы освоение было максимально 
эффективным».

Отгрузили продукции ещё 
больше

Евгений Куйвашев: На рынке продовольствия 
ситуация стабильна, дефицита товаров нет. 
Область обеспечена в необходимом количестве 

лекарствами и медицинскими изделиями. Регулярно 
проводится мониторинг цен на продовольственные 
и потребительские товары, принимаются адекватные 
меры по сдерживанию роста цен.

Есть хороший задел
Губернатор отметил, что у наших предприятий есть хоро-

ший задел для наращивания темпов промышленного произ-
водства. Так, в 2016 году ожидается запуск второй очереди ре-
конструкции трубопрокатного производства на «Северском 
трубном заводе», начало серийного производства новых дви-
гателей и дизель-генераторов на «Уральском дизель-мотор-
ном заводе», запуск второй очереди комплекса точного литья 
на предприятии «Полимет» и реализация других проектов.

Жизнь по плану

Евгений Куйвашев: В Свердловской области 
принят и реализуется План первоочередных 
мероприятий по обеспечению устойчивого 

развития экономики. 
В регионе сформирована комплексная система мер 
поддержки для предприятий, включившихся в ра-
боту по импортозамещению. Так, уже в 2014 году 
19 предприятий получили из областного бюджета в 
виде субсидий более 219 миллионов рублей на модер-
низацию.

Глава Каменска-Уральского 
Михаил Астахов:
«Губернатор чётко обозначил приоритет-
ные направления развития. Каменск-Ураль-
ский является промышленным городом, 
поэтому для нас важно, что адресная госу-
дарственная поддержка реального сектора 
экономики в 2016 году продолжится».

Агропром способен

Евгений Куйвашев: Не отстают и уральские 
аграрии. В 2016 году будет завершена рекон-
струкция крупной молочно-товарной фермы в 

Алапаевском муниципальном образовании и двух мо-
лочно-товарных ферм в Камышловском муниципаль-
ном районе, построен ряд других объектов. В стадии 
строительства находятся 40 объектов молочного жи-
вотноводства, 11 из них планируется завершить в 2015 
году, остальные – в 2016-2017 годах.

Рост объемов в промышленности и аграрном секторе 
(январь-август)

Промышленное
производство

Сельское
хозяйство

2014 2015 2014 2015

+18,7% +5,1%

Государственные меры поддержки развития 
промышленного, агропромышленного комплексов, 

малого и среднего предпринимательства 
за счет всех источников (млрд. рублей)

2014 2015

+13%
7,7 8,7

Сегодня Свердловская область способна 
обеспечить потребности населения 

по основным продуктам питания

100% 100% 50% 50%

Свердловская область
сохраняет потенциал роста

яйцо картофель молоко мясо
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Мнения
Депутат ЗССО от фракции КПРФ 
Андрей Альшевских:
 «Одно из самых главных решений, которое 
я услышал и считаю правильным, – это дви-
жение в сторону привлечения инвестиций. 
Что бы мы ни делали, что бы ни говорили, 
если у нас не заработают производства, то 
у нас не будет новых рабочих мест, и будет 

слабая налогооблагаемая база. Поэтому я считаю это на-
правление очень важным в совместной работе правитель-
ства, депутатского корпуса. Мы должны работать в еди-
ной команде».

Депутат ЗССО от фракции ЛДПР 
Михаил Зубарев:
«Глава региона своим посланием заложил ос-
новные векторы, на которые будет сделан 
упор в следующем бюджетном году. Все, что 
было озвучено губернатором, очень важно и 
должно быть отражено в бюджете. Сегодня 
мы видим, что область уже закрывает воп-

рос с местами в детских садах для детей в возрасте от трех 
до семи лет. Предстоит работать над другими значимыми 
направлениями».

Депутат ЗССО от фракции 
«Справедливая Россия» Дмитрий Ионин:
«Посылы губернатора понятны с точки зре-
ния экономической ситуации. Сегодня про-
исходит своего рода «сверка часов», чтобы 
мы понимали, куда будет двигаться бюд-
жетный процесс. Радует, что губернатор 
подтвердил сохранение финансовых влива-

ний в сферу коммунального хозяйства: модернизацию ин-
фраструктуры, переселение из ветхого и аварийного жилья. 
Насколько я понимаю, здесь никаких сокращений не предпо-
лагается».

Для увеличения доходов 

Евгений Куйвашев: Особое внимание следует 
уделить недопущению снижения реальных до-
ходов населения. Более того, считаю, что у нас 

имеются условия для дальнейшего роста заработной 
платы не только в бюджетной сфере, но и в реальном 
секторе экономики.

Чтобы повысить уровень и качество жизни населения ре-
гиона и получить дополнительные поступления по НДФЛ в 
бюджеты различных уровней:

 «Надо обоснованно повышать заработную плату в ре-
альном секторе экономики». 

 «Поручаю Правительству Свердловской области совмест-
но со Свердловским областным союзом промышленников 
и предпринимателей и профсоюзными организациями 
рассмотреть возможности и параметры повышения зара-
ботной платы в хозяйственном комплексе в 2016 году». 

Кадры – всё
Решая кадровые проблемы новой индустриализации 

России, уральцы начали реализацию комплексной програм-
мы «Уральская инженерная школа». 

Евгений Куйвашев: Оценивая работу, про-
деланную в 2015 году, хочу констатировать, 
что здесь идет плановое наступление «по всем 

фронтам»: от ранней профориентации, поддержки 
учителей-предметников и улучшения технического ос-
нащения школьных кабинетов до целевой вузовской 
подготовки, создания базовых кафедр на предприяти-
ях, явного роста квалификации специалистов. 

В закон Свердловской области о налоге на имущество 
подготовлены изменения в части предоставления льгот для 
организаций, осуществляющих капитальные вложения в 
сфере образования. Данная льгота направлена на поддерж-
ку подготовки высококвалифицированных рабочих и ин-
женерных кадров для хозяйственного комплекса региона.

Евгений Куйвашев попросил депутатов Законодательно-
го Собрания поддержать и своевременно принять данный 
законопроект.

Инвестиции сдобрят экономику

Евгений Куйвашев: Инвестиционная активность 
– основной рецепт экономического успеха. Соз-
данием условий, стимулированием и привлече-

нием инвестиций должны заниматься все руководители 
органов государственного и муниципального управле-
ния. Необходимо увязать реализуемые в Свердловской 
области государственные программы и проекты с инве-
стиционными планами крупных и средних предприятий. 

Сегодня в регионе при существенной федеральной под-
держке развиваются особая экономическая зона «Титановая 
долина» и индустриальный парк «Богословский».

Для обустройства территории «Титановой долины» из 
федерального бюджета получено несколько траншей – бо-
лее 814 миллионов рублей. Технопарк «Богословский» в 
рамках соглашения с «Фондом развития моногородов» на 
строительство инфраструктуры получил первый транш – 
189,9 миллиона рублей. В начале 2016 года начнётся стро-
ительство первых комплексов якорных резидентов – ком-
паний «Эпсилон», «Элемент», «Буровые комплексы» и 
«Богословский химический комбинат».

Глава городского округа Краснотурьинск 
Александр Устинов:
«Развитие на нашей территории индус-
триального парка «Богословский», которое 
осуществляется за счет федеральной и об-
ластной финансовой поддержки, позволит 
оздоровить экономику Краснотурьинска и 
близлежащих городов».

Глава Новоуральского городского округа 
Владимир Машков: 
«Приятно, что губернатор отметил Ново-
уральский городской округ, в частности, нашу 
инвестиционную деятельность. Несмотря 
на закрытость, мы ведем большую работу по 
привлечению средств, мы открыты для инвес-
тиций. Большую роль в этом играет наша вы-

ставка ИнноНовоуральск и первый инвестиционный форум».

Стимулы для бизнеса

Евгений Куйвашев: Необходимо предусмот-
реть дополнительные меры, стимулирующие 
рост малого и среднего бизнеса. Ведь около 30% 

инвестиций в основной капитал традиционно обеспе-
чивают субъекты малого предпринимательства.

 По итогам национального рейтинга состояния инвести-
ционного климата по показателю поддержки малого и сред-
него предпринимательства Свердловская область входит в 

    - . 

Глава Ивдельского городского округа 
Петр Соколюк:
«У нас практически нет барьеров для малого 
бизнеса. Всем, чем можем, мы нашим пред-
принимателям помогаем. Мы террито-
риально находимся далеко от центра, но 
проблем с инвестиционной привлекательно-
стью территории у нас нет: мы всем инвес-

торам говорим: «Добро пожаловать».

Социальный ориентир сохранится
На встрече с министрами федерального правительства, 

посвященной параметрам бюджета 2016 года, президент Рос-
сии Владимир Путин особо акцентировал внимание на рабо-
ту по повышению эффективности расходов на соцсферу, на 
адресную поддержку наиболее уязвимых категорий граждан. 

На сегодняшний день право на получение мер социаль-
ной поддержки имеют более 32% жителей региона, это око-
ло 1,4 млн. человек. 

Евгений Куйвашев: В год 70-летия Великой По-
беды особое внимание в Свердловской области 
уделяется ветеранам, инвалидам и участникам 

Великой Отечественной войны. Меры социальной 
поддержки ветеранам, предусмотренные законода-
тельством предоставляются и будут предоставляться в 
полном объеме. 
Для повышения эффективности и адресности соци-
альной помощи ветеранам, а также для максимальной 
вовлеченности их в патриотическую работу прошу За-
конодательное Собрание совместно с правительством 
области и ветеранскими организациями рассмотреть 
возможность принятия единого областного закона «О 
защитниках Отечества».

Вопросы образования, здравоохранения, культуры, 
спорта и других сфер жизнедеятельности уральцев также 
нашли отражение в послании губернатора. 

Глава региона отметил: «Мы понимаем, что 2016 год будет 
непростым. Сохранят своё действие известные ограничения. 
Сегодня мы должны отказаться от проектов, которые начи-
наются «с нуля», требуют больших стартовых вложений и не 
способны в ближайшее время выйти на самоокупаемость. Но 
те проекты, которые находятся в высокой стадии готовности, 
должны быть продолжены либо завершены. Главное – всё, 
что мы обещаем людям, будет исполнено».

Размер средней заработной платы по экономике региона 
(январь-июль)

 На финансирование программы «Уральская инженерная 
школа» в 2015 году из областного бюджета предусмотрено 

00      . 

2014 2015

+5%

30 522
28 

2014 2015

29,224,9

Выделено на реализацию законов социальной 
направленности (млрд. рублей)
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Первоуральск

Полевской

Нижний Тагил

Невьянск

Качканар

Карпинск

Ирбит

Верхняя Пышма

Алапаевск

Екатеринбург

БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Губернатор Евгений Куйвашев: «Сегодня делаем упор на развитии промышленности. Наша продукция способна составить 

здоровую конкуренцию импортной. И таких примеров уже сотни: Полевской литейный завод, «Медсинтез» и другие».

Качканар Алапаевск

Нижний Тагил

Невьянск

Первоуральск

Верхняя Пышма

Ирбит

На ПНТЗ 
– миллионная тонна 

Первоуральский новотрубный завод выпустил миллион-
ную тонну электросварных труб малого диаметра. Юби-
лейная партия продукции отгружена одной из ведущих 
компаний по выпуску бытовой техники в г. Минск. Тру-
боэлектросварочный цех ПНТЗ является ведущим в РФ 
производителем труб малого диаметра для амортизато-
ров, а также труб для бытовых холодильников (торговые 
марки Indesit и Stinol, Атлант, BEKO). В соответствии со 
стратегией компании, цех наращивает объёмы выполне-
ния экспортных заказов. 

 «Вечерний Первоуральск»

Полевской
Литые заготовки 
для котельных труб

Северский трубный завод освоил производство непре-
рывнолитой заготовки для изготовления котельных труб 
по заказу Синарского трубного завода. «Расширение ко-
операции между двумя уральскими предприятиями поз-
волило решить сразу несколько задач в сфере логистики и 
экономической политики, – комментирует управляющий 
директор Северского трубного завода Михаил Зуев. – Се-
годня мы готовы производить и поставлять нашим кол-
легам на Синарский трубный завод заготовку для котель-
ных труб, которые востребованы на рынке».

 stz.tmk-group.ru

Екатеринбург
Девять кранов 
для металлургов Тулы

«Уралмашзавод» изготавливает 9 кранов грузоподъемнос-
тью 280 тонн для нового металлургического завода ООО 
«Тулачермет-Сталь». Краны будут использоваться для 
транспортировки, заливки и разливки жидкого метал-
ла. На монтаж оборудования первой машины уральским 
сборщикам потребовалось около двух месяцев. Сборку и 
подготовку оборудования к обкатке вели на двух участках 
цеха. Испытания прошли успешно. 

 uralmash.ru

Гусеничные бульдозеры
заменили на колёсные

Качканарский ГОК закупил колёсные бульдозеры: с ко-
робкой-автомат и сверхпрочными ножами. Двум гиган-
там на колесах предстоит перемещать горную массу в 
карьерах, расчищать дороги. От гусеничных аналогов 
новую технику отличает более высокая скорость и манев-
ренность. Колесные бульдозеры ЕВРАЗ закупил в рамках 
инвестиционного проекта по переходу Северного карьера 
на комбинированный тип отгрузки руд.

 «Качканарское время»

УВЗ меняет краны
В литейном цехе №2 «Уралвагонзавода» установлены 3 
новых электромостовых крана грузоподъемностью 5 тонн 
каждый. Техника изготовлена Магнитогорским крановым 
заводом в рамках программ техперевооружения и импор-
тозамещения. Оборудование спроектировано по особым 
требованиям УВЗ. В частности, кабины оснащены систе-
мой обогрева, застеклены, что максимально снижает за-
пыленность и повышает шумоизоляцию. Планируется, 
что в будущем году в литейном цехе № 2 будут заменены 
еще 4 крана, сообщили в пресс-службе УВЗ.

 «Тагильский рабочий»

Вилочные автопогрузчики

собирают на Урале
Невьянский машиностроительный завод 
внедряет в производство новую модель ви-
лочного автопогрузчика, который будут со-
бирать из комплектующих отечественного 
производства. Сборка первого такого ав-
топогрузчика GEKA D50М, выпускаемого 
в рамках программы импортозамещения, 
стартовала в начале сентября. Эта модель 
грузоподъемной техники уже имеет сер-
тификат происхождения товара, наличие 
которого обеспечит спрос продукта среди 
государственных и муниципальных пред-
приятий страны.

 «Звезда»

Ко дню рождения –
нано-столб

Инициативная группа молодых людей 
решила ко дню рождения УГМК пода-
рить нано-столб. Он будет установлен 
в парке УГМК на Успенском проспекте. 
Помимо того, что объект будет работать 
на солнечных батареях и светиться, он 
сможет заряжать сотовые телефоны, 
предоставлять услугу Wi-Fi и другие. 
По мнению директора по общим вопро-
сам АО «Уралэлектромедь» Мирослава 
Медведева, «это та из редких идей, ко-
торая должна реализоваться в нашем 
современном, красивом и развиваю-
щемся городе».

 «Красное знамя»

«Уралы» санкций не боятся
Ирбитский мотоциклетный завод внедряет более качес-
твенные комплектующие. На уральских мотоциклах об-
новилась проводка, оснащенная влагозащищенными 
зажимами. Сменился и способ окраски мотоциклов – с 
порошковой на жидкую. Новое покрытие – долговеч-
нее. Расширяется и география потребителей «Уралов». К 
Австрии, Австралии, Канаде, Китаю, Италии, Германии, 
Франции, Великобритании, Японии нынче добавилась 
Замбия. А самый большой сегмент продукции – до 60% – 
приходится на долю США.

 «Восход»

С фанерой «не пролетели»
Фанерный комбинат «СВЕЗА Верхняя Синячиха» за I по-
лугодие 2015 года увеличил выпуск фанеры на 3%. «Вы-
сокие характеристики выпускаемой фанеры позволяют 
нашему комбинату быть конкурентоспособным на ино-
странном рынке, – заявил руководитель комбината Илья 
Радченко. – Сейчас 80% нашей продукции отправляется 
за рубеж, и спрос на неё растёт. Таким образом, кризис 
стал для нас временем новых достижений». Отметим, в 
2014 году здесь произвели 185 тысяч кубометров фанеры, 
план 2015 года – 196 тысяч.

 «Алапаевская газета»

Двигатели теперь
взрывозащищенные

ОАО «Карпинский электромашиностроительный завод» 
наладил выпуск взрывозащищенных двигателей. Они ис-
пользуются для привода машин и механизмов в шахтах во 
взрывоопасных условиях. По словам гендиректора пред-
приятия Владимира Сехчина, в 2014 году на заводе из-
готовили первую партию таких двигателей, их отправили 
на «Уралкалий» для проведения опытно-промышленных 
испытаний. «Ранее такую продукцию импортировали по-
ляки, молдаване, китайцы, но мы, выйдя на рынок с эти-
ми двигателями, фактически начали программу импорто-
замещения», – заявил Владимир Сехчин.

 «Карпинский рабочий»

Карпинск
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ АКЦИЯ Вам ответит прокурор
Уважаемые читатели, если вы столкнулись с правовой пробле%

мой, то на помощь вам придет прокурор. Адресуйте свои вопросы 
в редакцию газеты «Маяк» обычной (Сысерть, ул. К. Либкнехта, 40) 
или электронной почтой (anomajak@mail.ru), но только письменно.

Обязательно пишите свое имя и телефон. В этом случае, если в во%
просе будет что%то неясно, мы сможем связаться с вами и уточнить.

Веру Сергеевну Веру Сергеевну КАДНИКОВУКАДНИКОВУ  
поздравляем с днем рождения!поздравляем с днем рождения!

Мамочка наша Мамочка наша 
родная, любимая!родная, любимая!
Бабушка славная, Бабушка славная, 
незаменимая!незаменимая!
С днем рожденья С днем рожденья 
тебя поздравляем,тебя поздравляем,
Всяческих благ в Всяческих благ в 
твоей жизни желаем.твоей жизни желаем.
За доброту твою, за За доброту твою, за 
руки золотые,руки золотые,
За материнский твой совет,За материнский твой совет,
Тебе желают дети, внукиТебе желают дети, внуки
Живи, любимая, сто лет!Живи, любимая, сто лет!
Пусть все дела успешно удаются,Пусть все дела успешно удаются,
Плохое канет навсегда,Плохое канет навсегда,
И пусть с тобой, родная остаютсяИ пусть с тобой, родная остаются
Здоровье, счастье, верные друзья!Здоровье, счастье, верные друзья!

Дети, внуки.Дети, внуки.

Дорогую Дорогую 
Ирину Михайловну Ирину Михайловну КАРНАУХОВУКАРНАУХОВУ  

поздравляем с юбилеем!поздравляем с юбилеем!

От всей души желаемОт всей души желаем
Счастья, радости, удач,Счастья, радости, удач,
Чтоб к тебе не ездил врач,Чтоб к тебе не ездил врач,
Чтобы горе обходило,Чтобы горе обходило,
Чтобы солнышко светило,Чтобы солнышко светило,
Чтобы ты звала гостейЧтобы ты звала гостей
На осенний юбилей!На осенний юбилей!

Мама, сестра Ольга, Мама, сестра Ольга, 
племянница Нина.племянница Нина.

18 и 25 октября в храмах и приходах 
Сысертского района и Арамили  пройдет сбор 
теплых вещей для бездомных – благотвори�
тельная акция «С миру по нитке».

Вместе с первыми заморозками добровольцы 
православной службы милосердия  начали гото%
виться к серии традиционных благотворительных 
акций по сбору теплых вещей для бездомных. Мы 
принимаем пуховики и теплые куртки на синтепо%
не, брюки и спортивные штаны, водолазки, фла%
нелевые рубахи, свитера, варежки, шарфы, шап%
ки, ботинки, валенки, суконные боты, шерстяные 
носки и нижнее белье.

С миру по нитке! Все вместе мы сможем за%
щитить от холодов тех, кто вынужден прозябать 

С миру по нитке

на задворках и ютиться в подвалах! Приглашаем к 
участию всех неравнодушных горожан.  

Вещи можно принести в храм Симеона и Анны 
18 и 25 октября. 

Подробная информация по тел: 8%912%255%45%77.

Н. Смородникова.
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В УСЛОВИЯХ РЫНКА

СПЕЦПРОЕКТ

Восьмого октября в Сысерти, 
при содействии думы Сысертского 
городского округа состоялась 
первая организационная встре%
ча, куда для знакомства с ав%
торами и самим проектом при%
гласили мастеров и фермеров 
Сысертского городского округа. 
На встречу пришли представите%
ли завода «Фарфор Сысерти», 
глава фермерского хозяйства 
«Перепёлочка» С. В. Баклыков, 
директор дизайн%бюро «Рамарро» 
А. А. Федоров, а также масте%
ра и рукодельницы Сысерти. 
К сожалению, эту встречу все 
желающие посетить не смогли – 
заинтересовались участием в яр%
марке художница Марина Вовк из 
Черданцева, фермеры Даниловы 
из Бобровского, гильдия масте%
ров «Мануфактура» и другие. 

Автор проекта Вероника 
Пиджакова и координатор 
Наталья Семененко подробно 
рассказали гостям встречи о кон%
цепции ярмарки. Она будет рабо%
тать по выходным дням, каждый 
из которых пройдет в своей тема%
тике – барбекю%шоу, фестиваль 
иван%чая, ярмарка новогодних 

подарков, праздники глинтвейна 
и бабушкиных пирожков, рожде%
ственские колядки. Каждый день 
работы ярмарки планируется со%
проводить концертной и анимаци%
онной программой, будет работать 
прокат коньков и сноутюбингов.

Торговые ряды также будут 
разделены на тематические зоны 
– это и ярмарка сладостей в пря%
ничном домике, и дегустации чая 
и травяных сборов в чайном до%
мике, рождественская кухня и 
продажа угощений, мясной, ово%
щной и молочной продукции из 
«бабушкиного погреба», а также 
музей волшебной совы. 

Организаторы также отмети%
ли, что фермеры, мастера и ру%
кодельницы Сысертского город%
ского округа непременно должны 
стать центральным звеном в 
работе «Рождественской ярмар%
ки». Поэтому для них предусмо%
трены льготные условия – 8,5 
тысяч рублей за размещение в 
тематическом домике и 5,5 тыс. 
рублей за установку собственной 
палатки на весь период ярмарки. 
Кроме этого, у представителей 
нашего округа есть возможность 

объединиться и совместно пред%
ставлять гостям свою продукцию, 
сменяя друг друга и облегчая 
себе финансовые затраты. 

При необходимости авторы 
проекта готовы провести индиви%
дуальную работу с представителя%
ми Сысертского городского окру%
га и подобрать дополнительные 
варианты участия в этом зимнем 
волшебстве.

Больше часа шло оживленное 
обсуждение предстоящего рожде%
ственского проекта, и некоторые 
из мастеров уже однозначно ре%
шили стать участниками рожде%
ственской ярмарки.  

Дорогие читатели, если вы 
желаете стать не просто посети�
телем, а еще и участником этой 
большой ярмарки, но на встречу 
не попали – не отчаивайтесь. У 
вас еще есть возможность свя�
заться с организаторами проек�
та, забронировать себе место и 
узнать больше подробностей о 
«Рождественской ярмарке». 

До 16 октября обращайтесь 
по телефону � 8 922�034�96�05, 
Наталья Семененко, координа�
тор проекта.  

Успевайте стать участником «Рождественской ярмарки» в Кашино!

В рамках проекта «Сказка в Кашино» на базе отды-
ха «Сова» с 19 декабря по 10 января пройдет большая 
«Рождественская ярмарка». Но подготовка к этому собы-
тию началась уже с осени. 

В воскресенье, 11 октября, 
ребята собрались в Кашинском 
доме культуры на очередную 
репетицию спектакля. Там бу�
дущие артисты встретились 
со своими преподавателя�
ми – Андреем Ларионовым, 
Альбертом Зинатуллиным и 
Анастасией Корчагиной. 

Наставники рассказали крат%
кий план занятия и поделили ак%
теров на две группы: Алис забрал 
с собой Андрей Анатольевич, а 
инопланетяне и мусороежки до%
стались Анастасии Сергеевне и 
Альберту Романовичу.

Команда Алис вместе с 
Андреем Анатольевичем отпра%
вились постигать приемы актер%
ского мастерства. Им показали 
дыхательные упражнения, ар%
тикуляционную гимнастику, де%
вочки читали стихи друг другу, 
пытаясь вложить в них тайный 

смысл, который они хотят пере%
дать собеседнику, рассказывали 
скороговорки. 

Кроме того, Алисы подготови%
ли домашнее задание (монолог 
Герды). Монолог им сегодня нуж%
но было рассказать, а главное % 
передать состояние маленькой 
Герды, которая находилась со%
всем одна. 

Инопланетяне и мусоро%
ежки вместе с  Альбертом 
Романовичем отправились на 
сцену – им предстояло разучить 
вступление к спектаклю – встре%
чу гостей. 

Как «Маяк» уже сообщал, 
сказка будет стилизована под 
космическое приключение: в 
первой сцене действующие лица 
оказываются в аэропорту на 
контрольно%пропускном пункте. 
Здесь зрители приветствуют пер%
сонажей, в том числе главных 

героев, которых будут  играть 
профессиональные артисты. 

Преподаватели поделили дей%
ствующих лиц пополам – получи%
лось по два состава инопланетян 
и мусороежек. После этого ре%
бята разучили выход на сцену и 
продемонстрировали домашнее 
задание – необычную походку 
своего героя. Здесь многие ино%
планетяне решили выбрать попу%
лярную "походку робота". Очень 
интересная версия была у Кости 
Васильева: его персонаж пере%
двигался "в ритме современной 
музыки". Также не остался не%
замеченным способ передвиже%
ния Максима Сурина – его герой 
прыгал на одной ноге. 

Репетиция окончилась тем, 
что наставники похвалили ре%
бят за ответственную работу и 
назначили следующую встречу 
– в воскресенье. 17 октября для 

ОХ, УЖ ЭТИ СУРОВЫЕ АКТЕРСКИЕ БУДНИ

юных артистов будет организован общий тренинг, после которого они 
также разделятся на группы и будут репетировать следующий отры%
вок спектакля.

Наталья Саппинен.

В условиях рыночной экономики 
многие предприятия забыли про че�
ловека. Но умные хозяйственники по�
нимают, что только трудовой народ 
производит материальные блага. И 
сколько бы наверху ни говорили о том, 
что славят человека труда, пока эту 
позицию не подкрепят на производ�
стве, слова не наполнятся реальным 
содержанием.

В ООО «Сысертский хлебокомбинат» 
престиж рабочей профессии подняли 
простым и в то же время очень эффек%
тивным способом.

13 октября в честь приближающегося 
дня работника пищевой и перерабаты%
вающей промышленности генеральный 
директор корпорации «Уральский хлеб» 
Денис Александрович Малышев вручил 
медали «За заслуги перед производ%
ством» приемо%сдатчику хлеба Елене 
Михайловне Змеевой и начальнику 
транспортного отдела Павлу Николаевичу 

Степченкову.
Эти медали даются тем людям кото%

рые имеют реальные производственные 
заслуги и проработали на предприятии не 
менее пяти лет.

И это – не просто красивая награда. 
Люди, удостоенные такой медали, будут 
получать ежемесячную надбавку в раз%
мере 1500 рублей. Сначала к зарплате, а 
потом и к пенсии. Одним словом, до кон%
ца дней своих.

Еще десять сотрудников Сысертского 
хлебокомбината на глазах у коллег на%
граждены благодарственными письмами 
директора корпорации. 

К благодарности директора прилага%
ются три дополнительных дня к отпуску, 
которые награжденный, по согласованию 
с руководством, сможет использовать в 
течение года.

Ирина Летемина.
Фото автора.  

Вручили медали с пожизненными выплатами

Елена Михайловна ЗмееваЕлена Михайловна Змеева Павел Николаевич СтепченковПавел Николаевич Степченков



14 октября 2015 г.
17КУЛЬТУРА

В стенах библиотеки для детей 
и юношества им. П. П. Бажова о 
своих любимых книгах рассказа%
ли видные гости. Школьникам они 
не только поведали о писателях, 
поклонниками которых являют%
ся, но и зачитали отрывки из их 
произведений. Так краевед и пе%
дагог Александр Савичев позна%
комил детей с романом «Хоббит, 
или Туда и обратно» Дж. Р. Р. 
Толкина. Корреспондент газеты 
«Маяк» Юлия Воротникова рас%
сказала об автобиографической 
книге Д. Миллмэна «Путь мир%
ного воина». А представитель 
партии КПРФ Михаил Кесельман 
поговорил с ребятами о книге 
Ю. Бондарева «Горячий снег». 
Литературные встречи проходи%
ли в течение дня. В них смогли 
поучаствовать дети из разных 
школ. 

Кроме того, библиотекари и 
сами провели несколько инте%
ресных уроков чтения. Вместе 
с малышами читали сказки К. 
Чуковского, представили и проч%
ли фрагмент из книги ураль%
ской писательницы С. Лавровой 
«Пираты Настольного моря». К 
70%летию Победы перечитали 
страницы книги С. Алексеева «О 
героях и подвигах». Представили 
юным читателям и другие увле%
кательные издания, которые 
имеются на полках библиотеки.

В библиотеках района на 
встречи со школьниками были 
приглашены известные жители 
села, учителя, поэты, члены ли%
тературного клуба «Открытие». 
Местные писатели рассказали о 
своем творчестве и представили 
некоторые свои произведения.

В поселке Двуреченск 

мероприятие было посвящено 
русскому поэту С. А. Есенину, 
которому в октябре исполнилось 
120 лет со дня рождения. Открыл 
мероприятие глава Двуреченской 
сельской администрации Георгий 
Анатольевич Румянцев, который 
очень любит творчество поэта 
и прочитал наизусть несколько 
стихотворений. 

В Кашинской сельской библи%
отеке мероприятие посвятили 
105%годовщине со дня рождения 
писателя А. Т. Твардовского. 
Библиотекарь М. В. Олимова 
рассказала о жизни и творче%
стве писателя. Активная пен%
сионерка Л. К. Богуш наизусть 
зачитала главу «Свадьба» из 
поэмы Твардовского «Страна 
Муравия». Эстафету подхватили 
ученики 7 класса школы N8, зачи%
тав отрывки из поэмы «Василий 
Теркин».

Сысертская районная би%
блиотека пригласила на встре%
чу с учащимися 9%го и 11%го 
классов школы N23 Почетного 
жителя Сысерти, писателя Г. П. 

День, когда читают все!
9 октября в библиотеках Сысертского округа вместе с 

юными и взрослыми гостями читали книги. С русскими и за-
рубежными, классическими и современными произведения-
ми и авторами ребят знакомили специальные приглашенные 
люди. Так прошел Всероссийский день чтения. 

Шляпникова, который поведал о 
своих любимых книгах, бывшей 
работе и хобби.

В Бобровской сельской би%
блиотеке провели урок чтения 
«Путешествие в Изумрудный 
город» по мотивам сказ%
ки Александра Волкова. 
Третьеклассники школы N13 и 

учитель З. П. Емельянова совер%
шили путешествие в волшебный 
город и с удовольствием отве%
чали на вопросы, разгадывали 
кроссворд, читали отрывки из 
сказки, характеризующие геро%
ев, и угадывали их.

Юлия Воротникова. 

Одна из самых молодых школ в Сысертском районе – шко-
ла N7 в Патрушах – 10 октября отметила 35-летний юбилей. 
Отметить столь значимую дату собрались ветераны педагоги-
ческого труда, бывшие и нынешние педагоги школы, ученики 
с родителями. 

Не сказать, что концертный зал патрушевского центра досуга был 
заполнен до отказа, но атмосфера этим вечером здесь царила осо%
бенно теплая. На сцене скромная заставка – фасад любимой школы. 
Со сцены – трогательные слова от педагогов%ветеранов и ведущих. 
За сценой – переполох артистов%школьников, которые, как всегда, 
немного волнуются перед выступлением. Почти двухчасовой кон%
церт стал отдушиной для зрителей.

В честь праздника глава патрушевской администрации Павел 
Павлович Новоселов преподнес директору Лилии Анатольевне 
Грицай букет из 50 роз. Родительский комитет к юбилею установил в 
холле школы стенды достижений учителей и учеников. 

По традиции здесь наградили званием почетного педагога тех, кто 
проработал в школе больше 25 лет. К «почетным» присоединились 
Наталья Владимировна Партина, Татьяна Юрьевна Ипатова, Ирина 
Владимировна Кошкина и бывший директор школы – Маргарита 
Владимировна Смирнова. 

Мария Сорокина. 
Фото автора. 

В Патрушах – 
еще 4 почетных педагога!

В Двуреченске открылся мультзал

В двуреченском культурно%оздоровительном центре – пре%
мьера! Отныне там будут показывать мультики! Мультзал начи%
нает работу каждое воскресенье в 16 часов. Премьерный показ 
состоялся 11 октября. Малышам и их родителям показали муль%
тфильм «Гора самоцветов». 

М. Сорокина.

На сцене собрались танце%
вальные коллективы, народные 
хоры и фольклорные ансамбли. 
Богатству костюмов и оформле%
ния сцены можно было только 
позавидовать. Кокошники и са%
рафаны – красные, синие, зеле%
ные, все – щедро украшенные 

золотом. Качество подготовки 
номеров – на высшем уровне. 
Сильные голоса, проникновен%
ные стихи, громом разлетающие%
ся по зрительному залу строчки 
песен Победы. Тематика фести%
валя в юбилейный год Победы 
в Великой отечественной войне 

была предсказуе%
мой, но отнюдь 
не «заезженной». 
Практически каж%
дый концертный 
номер был напол%
нен таким драма%
тизмом и страда%
нием, что даже 
самые стойкие 
зрители украдкой 
смахивали слезы. 

П о р а д о в а л о 
техническое осна%
щение сцены. На 
сцене стоял всего 
один микрофон, 
но выступающих 
с лирическо%
м у з ы к а л ь н ы м и 

композициями было прекрасно 
слышно. Возможно, благодаря 
скрытому небольшому микро%
фончику, который незаметно 
висел на высоте 4 метров от 
сцены.

В холле была оформлена вы%
ставка прикладного искусства. Ее 
составили картины маслом, руко%
дельные обереги, цветы из бисе%
ра, поделки на военную темати%
ку, выполненные пенсионерами. 
Особенно заинтересовала зри%
телей и участников экспозиция, 
которую представила Надежда 
Владимировна Копылова. 
Жительница Двуреченска уже 
почти 30 лет коллекционирует 
кукол в национальных костю%
мах. Экспонаты со всего света 
ей привозят друзья и родствен%
ники. Более 200 кукол: индиан%
ка, кубинка, девушка в маске 
из Камбоджи, арабы, киргизы, 
японский самурай… В 2005 году 
подруга из Норвегии подарила 
принца Хакито, самую дорогую 
для Надежды Владимировны 
куклу.

% По виду он совершенно 
простой. Нам мама шила таких 
во время войны. Но на самом 
деле – это подарок принцессы 
Норвегии, Марии Луизы. Моя 
подруга живет в Осло и дружит с 
принцессой. Мария Луиза пере%
дала свою самую любимую куклу, 
когда узнала о моем увлечении.

Жаль, что подобные меропри%
ятия, где можно познакомиться с 
интереснейшими людьми, не при%
влекают ни большого числа зри%
телей, ни широкого освещения 
прессы. Зато проходят они «сре%
ди своих и для своих» на высшем 
уровне. Спасибо за это управле%
нию культуры Сысертского райо%
на и неиссякаемой фантазии 
участников и руководителей са%
модеятельных коллективов.

Мария Сорокина.
Фото автора.

НОРВЕЖСКИЙ ПРИНЦ ХАКИТО 
ПОБЫВАЛ НА ФЕСТИВАЛЕ «РЕТРО»
Финал районного фестиваля творчества людей пожилого 
возраста «Ретро» состоялся 11 октября в Двуреченском 
культурно-оздоровительном центре. Наверное, КОЦ был 
не случайно выбран местом проведения концерта. Это, 
пожалуй, один из самых величественных и монументаль-
ных дворцов культуры в Сысертском районе.

Хор ветеранов "Зоренька" (Патруши) и "Василий Теркин" Хор ветеранов "Зоренька" (Патруши) и "Василий Теркин" 
в исполнении Виталия Николаевича Ипатовав исполнении Виталия Николаевича Ипатова

Надежда Владимировна Копылова Надежда Владимировна Копылова 
и принц Хакитои принц Хакито
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В рамках финального этапа 
кубка России по скайраннингу в 
дисциплине высотный марафон. 
Являясь одним из самых экстре%
мальных забегов в Российской 
серии скайраннинга, он тради%
ционно собирает стойких и вы%
носливых спортсменов со всей 
России. Им предстоит преодо%
леть сорок пять километров изну%
рительной и опасной дистанции 
на пути к вершине и обратно.

Участники гонки при забеге на 
вершину могут проследить смену 
четырех высотных поясов, для 
каждого их которых, характерна 
своя растительность и специфи%
ка трассы. В горно%лесном поясе 
растут ели, пихты, березы. Здесь 
трасса проходит с относительно 
небольшим набором высоты, но 
тут на пути бегущих друг за дру%
гом возникают речки, которые 
нужно пересечь в брод, где суще%
ствует риск, оступившись на под%
водных камнях, потерять равно%
весие и рухнуть в холодную воду 
или, дернувшись на незримом 
рельефе, потянуть мышцу. 

Реликтовые ели весьма 
неохотно пропускали к верши%
не горы, цепляя участников 

могучими раскинувшими на тро%
пинки лапами. 

Выше – подгольцовый пояс с 
редколесьем. 

Еще выше начинается на%
стоящая горная тундра с карли%
ковыми березами, стлаником, 
северными ягодами. Наконец, 
на самых вершинах встречаются 
участки гольцовых холодных пу%
стынь. Склоны Иремеля покрыты 
огромными валунами – курума%
ми. Бежать по ним нужно очень 
осторожно, и при этом быть 
максимально сконцентрирован%
ным. Большая часть курумника 
неустойчива и приходит в движе%
ние от соприкосновения с ним. В 
связи с этим существует реаль%
ная опасность падений с очень 
серьезными последствиями.

Погода здесь очень перемен%
чивая. В одночасье она может 
кардинально измениться в худ%
шую сторону. Это в полной мере 
ощутили на себе участники про%
шлогоднего забега, когда им при%
шлось бежать в бушующую метель 
при низких температурах воздуха 
и в условиях почти нулевой види%
мости, буквально на ощупь про%
кладывать себе путь к вершине.

Но в этот раз погода была не%
вероятно благосклонна к участ%
никам соревнований, подарив 
нам теплую и солнечную гоноч%
ную атмосферу.

А какими захватывающими 
сердце пейзажами наградил 
нас со своей вершины Большой 
Иремель! Все яркие и сочные 
краски золотой осени смешались 
на фоне одних из самых краси%
вых гор Южного Урала.

Я думаю, все участники могли 
хоть на секунду уловить взгля%
дом и почувствовать всю ту 
красоту и энергетику, которую 
подарила нам священная гора. 
Издавна Иремель почитали, как 
священную вершину, на которой 
жили боги. В древности ходить 
сюда обычным, рядовым людям 
жившие здесь башкиры строго%
настрого запрещали.

Поставив печать на номер о 
достижение вершины, спортсме%
ны со всех сил устремились в об%
ратный путь к финишу, где участ%
ники, переполненные эмоциями 
от преодоления сложной гонки, 
делились впечатлениями между 
собой, а также на финишном фур%
шете после гонки можно было в 

полной мере восполнить запасы 
организма, израсходованные в 
изматывающем забеге.

Этот сверхмарафон не оста%
вил равнодушным ни одного 
участника, и сквозь уставшие 

лица каждого чувствовалась ра%
дость победы, в первую очередь, 
над самими собой. 

Алексей Привалов, 
п. Двуреченск.

45 КИЛОМЕТРОВ К ВЕРШИНЕ

Соревноваться пришлось на морозе

26 сентября состоялся горный сверхмарафон на вторую по высоте вершину 
Южного Урала Большой Иремель – 1582 метра над уровнем моря. 

ДЛЯ СПРАВКИ. 

Скайраннинг (англ. skyrunning — «бег на высоте», «высот-
ный бег») представляет собой способ передвижения в горной 
местности на высоте выше двух тысяч метров над уровнем 
моря по рельефу. Трасса скайраннинга не сложнее второй ка-
тегории сложности по альпинистской классификации, укло-
ном не превышает 40 градусов.

В 1990-х годах итальянский альпинист Марино Джиакометти 
и его друзья организовали забеги на альпийские вершины 
Монблан и Монте Роза. В 1995 году была создана Федерация 
Высотных Забегов, а в 1996 спорту было присвоено название 
“Skyrunning”. С 2008 года руководством и развитием скайран-
нинга занимается Международная Федерация Скайраннинга 
(International Skyrunning Federation), действующая под эгидой 
UIAA (Международный союз альпинистских ассоциаций). В 
России скайраннинг официально признан дисциплиной аль-
пинизма с 2012 года. 

В субботу, 10 октября, на базе двух 
школ – сысертской N1 и патрушев-
ской N7 прошло президентское 
многоборье. Мероприятие, организо-
ванное по указу президента пару лет 
назад, в Сысертском районе прижи-
лось и стало традиционным. 

В соревнованиях приняли участие 
младшие, средние и старшие школьники. 
Мальчики и девочки прыгали в длину с 
места, бегали на 1000 метров, соревнова%
лись в скорости челночного бега и в беге%
спринте. Единственным отличием стало 
традиционное подтягивание: его выполняли 
только мальчишки. Девочки в это время 
отжимались. 

Часть соревнований (прыжок в длину, 
все виды бега) в школе N1, где собрались не 

только сысертские, но и бобровские,  дву%
реченские и большеистокские школьники, 
прошла на улице. Спортивная площадка, 
обустроенная по всем стандартам, позволи%
ла это сделать. Не позволила только погода: 
морозным субботним утром отжиматься и 
подтягиваться пришлось в здании школы. Но 
это не мешало подросткам выбегать на ули%
цу в шортах и футболках: очень уж интерес%
но было поболеть за своих одноклассников. 

По итогам соревнований в каждой воз%
растной группе среди мальчиков и девочек 
были определены призеры, которые полу%
чили грамоты администрации и управления 
образования, а также медали: золотые, 
серебряные и бронзовые. 

Мария Сорокина.
Фото автора.
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 ДЕЛА ПРОКУРОРСКИЕ

ПРАВОПОРЯДОК

Дожди сберегли леса 
от пожаров 
В связи с похолоданием, устойчивым снижением 

температуры воздуха и усилением осадков в лесах 
Свердловской области официально закрыт пожароопас-
ный сезон 2015 года. 

За сезон в области было ликвидировано 274 лесных пожара на 
общей площади 1994,89 га. Средняя площадь одного пожара соста%
вила 7,28 га. В первые сутки ликвидировано более 97% пожаров. 

– Пожароопасная обстановка в этом году была спокойной. 
Несмотря на то, что первые полтора месяца (с середины апреля 
по май) ситуация была напряженной – на этот период пришлось 
наибольшее количество пожаров – начиная с июня их количе%
ство уменьшилось. В июле зафиксирован только один пожар, в 
августе возгорания отсутствовали, в сентябре также произошел 
один лесной пожар, – прокомментировал исполняющий обязанно%
сти директора Уральской базы авиационной охраны лесов Денис 
Шуплецов. 

В результате нарушения гражданами правил пожарной без%
опасности в лесах области возникло 148 пожаров. Причиной 88 
возгораний стало выжигание травы на лесных участках, 20 по%
жаров возникло из%за грозы, 13 – перешли с земель городских 
поселений, земель сельхозназначения и с территорий соседних 
областей. Четыре пожара возникли по вине лесопользователей, 
осуществляющих заготовку и вывозку древесины, и одном случае 
источником беды стали железные дороги. 

Прохладное и дождливое уральское лето благоприятно отрази%
лось на пожарной обстановке в области. По сравнению с прошлым 
годом, количество пожаров и их площадь уменьшились в два раза. 
Незначительное количество пожаров во второй половине пожа%
роопасного сезона позволило отправить 60 работников в Бурятию 
для оказания помощи в тушении лесных пожаров. 

Евгения Мальцева, 
специалист по связям с общественностью и СМИ 

Уральской авиабазы.

С начала 2015 года на терри�
тории Свердловской области в 
результате пожаров погибло 12 
детей и еще 11 получили ожоги 
и отравления угарным газом. 
Основной причиной таких тра�
гедий является неосторожное 
обращение с огнем, в том числе 
– курящих и пьющих родителей. 

Детская шалость стала причи%
ной девяти пожаров. В основном, 
это происходит из%за отсутствия 
контроля со стороны взрослых 
или пренебрежения элементар%
ными правилами безопасности.

Комплексный центр социаль%
ного обслуживания населения 
провел совместный рейд с ВДПО 
и отделом надзорной деятель%
ности. 8 и 9 октября инструктор 
Сысертского ВДПО Т. Степура, 
дознаватель ОНД П. Удинцев, со%
трудники Центра и инспектор ПДН 
Н. Коровина посетили семьи, со%
стоящие на учете.

Специалисты посетили 11 
адресов, где проживают не%
благополучные семьи с детьми. 
Помимо Сысерти они побыва%
ли в п. Каменка, селах Щелкун, 
Новоипатово и Никольское. Лишь 
в одной семье (в Новоипатове) 
участники рейда отметили добро%
совестное отношение к пожарной 
безопасности. В остальных домах 
проблемы были одни и те же: про%
гары и трещины в печах, отсут%
ствие предтопочных листов или 
мусор на них. 

В одной никольской семье, жи%
вущей по ул. 1 Мая, в условиях 
полной антисанитарии обнаруже%
на, помимо прочего, неисправная 
электропроводка с самодельными 

скрутками. В том же селе по ул. 8 
Марта проверяющие наткнулись 
на груды мусора во дворе и на 
придомовой территории. В семье 
из с. Щелкун, проживающей по 
ул. Ленина, участники рейда за%
стали двоих малолетних детей, 
оставленных без присмотра. Их 
нетрезвая мать ушла веселиться 
в соседний дом. 

Почти во всех посещенных 
домах на видном месте лежали 
спички и зажигалки. Родителям 
указали на грубые нарушения 
правил пожарной безопасности, 
вручили памятки, а детям подари%
ли календарики и магниты на по%
жарную тематику. 

Не всякий задумывается о без%
опасности своего жилища, пока 
не случится беда. Но если вам не%
безразлична жизнь ваших детей, 
не оставляйте их без присмотра 
и, тем более, не запирайте дома 

одних. Проверьте состояние элек%
тропроводки, исправность элек%
трических и отопительных прибо%
ров. Обсудите с детьми действия 
в случае возникновения пожара: 
нельзя прятаться от огня, а нуж%
но как можно быстрее покинуть 
помещение и позвать на помощь 
взрослых. Оградите младших чле%
нов семьи от доступа к спичкам, 
зажигалкам и легковоспламеняю%
щимся жидкостям. Расскажите 
элементарные правила, которые 
помогут избежать пожара, и за%
крепляйте их личным примером. 

В случае пожара, возгорания 

или задымления немедленно 

звоните по телефонам 01 и 112. 

Напоминаем, что по номеру 112 

можно звонить и при отрица�

тельном балансе.

Татьяна Степура, инструктор 
Сысертского ВДПО.

Дети, спички и разрушенные печи

В ночь с пятницы на субботу 
(9%10 октября) женщина перехо%
дила дорогу по ул. Кооперативная 
в Б. Истоке. Ее сбил автомобиль 
– насмерть. 

11 октября около 19 часов на 
162%м км трассы М5 водитель 
«Лады Калина», ехавший в сто%
рону Екатеринбурга, выехал на 
встречную полосу, где столкнул%
ся  с двумя встречными машина%
ми – «Лэнд Ровер» и «Тойота». 
Причиной тому стала потеря 
контроля над автомобилем на 
скользкой дороге: мужчина ехал 
на летних покрышках. 

В результате ДТП нарушитель 

получил закрытую черепно%
мозговую травму, перелом не%
скольких ребер. Его пассажир%
ка пострадала сильнее: у нее 
врачи зафиксировали открытую 
черепно%мозговую травму, пере%
лом костей таза, открытый пере%
лом левого бедра. 36%летняя 
женщина госпитализирована в 
Сысертскую ЦРБ. Другие участ%
ники аварии от госпитализации 
отказались.

Чуть позднее – в 19.15 – на 
той же трассе возле поворота 
на гольф%центр отечественный 
внедорожник «Шевроле Нива» на 
лысой резине съехал в кювет и 

перевернулся. В автомобиле на%
ходилось трое детей. В результа%
те аварии  восьмилетняя  девочка 
получила перелом основания че%
репа и костей носа, шестилетняя 
дочь водителя – сотрясение го%
ловного мозга. Новорожденный 
малыш, которого везли в пере%
носке от коляски, по счастли%
вой случайности, не пострадал. 
Водитель отделался ушибом таза, 
в то время как у его супруги диа%
гностировали компрессионный 
перелом позвоночника. В настоя%
щий момент вся семья находится 
в Сысертской больнице.

– Участников дорожного дви%
жения мы просим быть предельно 
внимательными, – прокоммен%
тировал начальник Сысертского 
отделения ГИБДД В. С. Банников. 
– Дорожные условия в осенний пе%
риод довольно сложные – плохая 
видимость, налипание мокрого 
снега на стекла, заносы, образо%
вание наката перед пешеходными 
переходами и перекрестками. Во 
избежание аварий, рекоменду%
ем водителям снизить скорость, 
избегать резких маневров, не%
безопасных обгонов, вовремя 
очищать стекла от снега, уважать 
других участников движения, со%
блюдать дистанцию и боковые 
интервалы. Пешеходам тоже важ%
но быть крайне внимательными и 
осторожными при переходе про%
езжей части, особенно в темное 
время суток.

Юлия Воротникова. 

Первые проявления ранней уральской зимы – обильные 
снегопады и гололед – по печальной традиции, ежегодно стано-
вятся основной причиной тяжелых дорожных аварий. В конце 
прошлой недели в трех ДТП уже пострадали восемь человек. 
Одна из них – сорокалетняя женщина – получила травмы, не-
совместимые с жизнью.

Из-за лысой резины чуть не погибла 

семья с тремя детьми

В соответствии с постановлением главы Сысертского город�
ского округа с 15 сентября произведен запуск теплоснабжения 
для социальных объектов и жилищного фонда Сысертского го�
родского округа.

Вместе с тем, в период отопительного сезона у граждан%
потребителей может возникнуть вопрос, что делать при обнару%
жении факта нарушения качества теплоснабжения в многоквар%
тирном доме.

Ответственное лицо органа местного самоуправления в тече%
ние 3 часов с момента регистрации обращения направляет его ко%
пию в теплоснабжающую и (или) теплосетевую организацию и на%
правляет запрос о возможных технических причинах отклонения 
параметров надежности теплоснабжения. Теплоснабжающая (те%
плосетевая) организация обязана ответить на запрос должностно%
го лица органа местного самоуправления в течение 3 часов.

После получения ответа от теплоснабжающей (теплосетевой) 
организации должностное лицо органа местного самоуправления 
в течение 6 часов обязано:

% совместно с теплоснабжающей (теплосетевой) организа%
цией определить причины нарушения параметров надежности 
теплоснабжения;

% установить, имеются ли подобные обращения (жалобы) от дру%
гих потребителей, теплоснабжение которых осуществляется с ис%
пользованием тех же объектов;

% проверить наличие подобных обращений в прошлом по дан%
ным объектам;

% при необходимости провести выездную проверку обоснован%
ности обращений потребителей;

% при подтверждении фактов, изложенных в обращении потре%
бителей, вынести теплоснабжающей (теплосетевой) организации 
предписание о немедленном устранении причин ухудшения па%
раметров теплоснабжения с указанием сроков проведения этих 
мероприятий.

Ответ на обращение потребителя должен быть представлен 

в течение 24 часов с момента его поступления.

Правилами 354 регламентирован порядок регистрации и рас%
смотрения обращений потребителей, сроки устранения наруше%
ния качества коммунальной услуги и дачи ответа заявителю.

При не соблюдении службами муниципальной власти, ответ%
ственными за рассмотрение обращений потребителей по вопро%
сам надежности теплоснабжения, вышеуказанных требований, 
потребитель вправе обжаловать бездействие данных служб в 
Сысертской межрайонной прокуратуре.

А. Гаджибалаев, 
помощник Сысертского межрайонного прокурора.

В квартире холодно?
Должны ответить в течение суток
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Реклама на сайте  Реклама на сайте  
«Маяка» «Маяка» 

Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru

Требуются ВОДИТЕЛИ 

категории «Б» 

на арендные машины 
и с личным транспортом. 

Тел. 8-963-034-93-54.

СДАМ В АРЕНДУ 
нежилое помещение 

в мCне 
Каменный цветок, 1. 

Тел. 8C912C277C67C77.

ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

КАФЕ «АВТОЛАНЧ»
Адрес: 20 км. от с. Щелкун

В связи с открытием приглашает на работу:
- администраторов в кафе
- поваров - график 1/2
- кассиров - график 1/2
- официантов на линию раздачи  - график 1/2
- уборщиц - график 1/2
Условия: доставка транспортом компании из с. Щелкун, 
с. Никольское. 

Тел. 8 922 711 24 29, 8 922 727 10 55.

В Гольф-Клуб требуются  
УБОРЩИКИ ПОМЕЩЕНИЙ

График работы 2/2  
с 8.00 до 20.00 

(з/плата 17 000 рублей).
Требования: отсутствие вредных привычек, 
ответственность.
Мы предлагаем: официальное трудоустройство, 
своевременную заработную  плату, бесплатное 
питание, доставку служебным транспортом.  

Тел. 8-904-381-25-47.

ООО «Бобровский завод 
промышленной тары»

На постоянную работу  
требуются:

- ПЛОТНИК с опытом работы
- УЧЕНИК плотника
 Обращаться по телефону: 
8-903-080-96-03 
Анатолий Николаевич

Трудоустройство 
в соответствии с ТК РФ. 

Работа в пос. Бобровский. 

В связи с увеличением 
объемов производства

ООО «Ключевская обогатительная фабрика» 
(пос. Двуреченск)

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ:

- СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК

- ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО РЕМОНТУ И ОБСЛУЖИВАНИЮ  

ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЯ

- ВОДИТЕЛЬ А/М «КРАЗ»

- СОРТИРОВЩИК (опыт и квалификация не требуются)

- МАШИНИСТ КРАНА (КРАНОВЩИК) 

Сменный график работы. З/п 2 раза в месяц.
Для иногородних осуществляется доставка служебным 
транспортом или производится компенсация расходов за 
использование личного транспорта.

По вопросам обращаться:
8 (343)-372-13-55 (56), внутренний 1-63

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

НОВИНКА! В магазине 
«Кроха» готовят 

кислородные коктейли для 
детей и взрослых, а также 

имеются в продаже товары 
для беременных. 

Ул. Р.-Люксембург, 58.

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, СБОРКА,

ПЕРЕТЯЖКА
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

Отключения электричества
Четыре аварии выдержало МРСК в выходной день в нашем 

районе. Большому Истоку не повезло больше всех. Свет отключи%
ли в 10 утра и включили после часа ночи. Проблема в том, что на 
все аварий есть только одна бригада.

Вакцинации не избежать
В прошлом году Сысертский городской округ долго не мог 

выбраться из карантина по гриппу. Чтобы избежать повторе�
ния нынче, администрация СГО настроена решительно. 

Руководители предприятий обязаны позаботиться о вакцина%
ции своих сотрудников. Они же, большей частью, на письма адми%
нистрации ответили отписками. После повторного извещения на 
тех директоров, которые не примут соответствующие меры , будут 
направлены материалы в Роспотребнадзор. Для привлечения к ад%
министративным штрафам. 

Ну и, само собой, идут массовые прививки в школах и детсадах, 
как детей, так и сотрудников.

Ирина Летемина.

Хотите, чтобы 
о Вашем 
предприятии 
узнали все?

Редакция газеты 
«Маяк»  предлагает Вам  
он%лайн справочник пред%
приятий, учреждений и 
организаций Сысертского 
и Арамильского городских 
округов. Он размещен на 
сайте газеты «Маяк» и до%
ступен Вашим партнерам 
и потребителям в любой 
точке мира.

Для того чтобы инфор%
мация о Вас попала в 
справочник, найдите его 
на сайте www.34374.info 
(внизу на главной стра%
нице). Нажмите кнопку 
"добавить предприятие" 
и следуйте короткой про%
стой инструкции. 

«Провинциальный эфир» по�
считали нерентабельным, от�
ключили даже «Радио России».

Первыми заметили беду по%
жилые люди, проживающие в 
глубинке области. Несколько де%
сятилетий они слушали «Радио 
России», а весной 2014 года 
радиоприёмники замолчали. 
Много повидавшее старшее по%
коление даже предположить не 
могло, что Всероссийская го%
сударственная телевизионная 
и радиовещательная компания 
прекратила вещание главного 
радиоканала страны на длинных 
и средних волнах. А вещания на 
FM%каналах в деревнях и прежде 
не было. Это в Екатеринбурге 

можно слушать больше сорока 
радиостанций.

В Москве приняли решение 
сэкономить на жителях сёл и де%
ревень, отключив радиовещание 
и, по сути, нарушив их право на 
получение необходимого объема 
информации. Восприняв случив%
шееся как катастрофу, стали 
писать уполномоченному по пра%
вам человека.

Вопрос о судьбе мощного 
радиовещания в России возник 
после того, как правительство 
страны в июне 2012 года своим 
постановлением изъяло из фе%
деральной целевой программы 
развития телерадиовещания до 
2015 года задачи по развитию 

сетей радиовещания. Из про%
граммы исключена цель обеспе%
чения охвата 100 процентов на%
селения Российской Федерации 
радиовещанием.

Уполномоченный по правам 
человека Свердловской области 
Т. Г. Мерзлякова намерена ста%
вить вопрос о сохранении радио 
на правительственном уровне. 
И просит жителей, кого волнует 
эта проблема, откликнуться.

Нужно ли вам эфирное 

радио, или вы считаете его 

пережитком прошлого – пи�

шите в редакцию газеты 

«Маяк». Мы передадим ваши 

письма Татьяне Георгиевне 

Мерзляковой.

Жители глубинки лишились 

государственного радио
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 ИНДЕКС 53858.  
 Цена свободная

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ
ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, скала, 
дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут. камень.

Тел. 8-904-982-39-49.

Тел. 8-912-261-02-18.

КАМАЗКАМАЗ  
ДОСТАВКАДОСТАВКА

от 1 куб. м до 10 куб. мот 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебеньПесок,  отсев, щебень
скала. скала. 

Навоз. Навоз. 

Вывоз мусора.Вывоз мусора.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 

керамзит, скальный грунт, 

навоз, перегной, торф, чер�

нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8�906�807�26�84,
 8�922�215�87�30. 

ДОСТАВКА. 
Щебень, отсев, скала, торф, 

навоз, чернозем, дресва. 
Услуги МАНИПУЛЯТОРА.

Тел. 8-912-622-68-98.

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 
Вывоз ЖБО.

Тел. 8-952-142-49-61.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ 
ОТХОДОВ.

Тел. 898-26-29-444-7.

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
КРУГЛОСУТОЧНО

8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 

входом на кладбище)

В ПРОДАЖЕ 
БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 

ПАМЯТНИКОВ, 
установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя 

Пенсионерам скидка 5% 
Тел. 8-922-228-42-80. 

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ВОРОТА 
гаражные, выездные.
Мет. двери, сейф-двери 

и другие мет.конструкции 
8-912-04-56-404.

Dverimetall-hit.ru

ДРОВА КОЛОТЫЕ. 
Береза, сухарник. 
Газель – 3000 руб. 
Газон – 6000 руб. 

ДОСТАВКА БЕСПЛАТНО. 
Тел. 8-900-197-17-64.

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

ДОСТАВКА
Навоз, торф, чернозем, 

глина, отсев, щебень, 
дресва, бутовый камень, 

песок речной.
Тел. 8-922-227-31-68.

ДОСТАВКА
ГАЗ-53 от 2-4 куб.

Щебень, отсев, дрес-
ва, чернозем, пере-

гной, навоз.

8-922-22-87-350.

Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info. Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info. 
Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

ДОСТАВКА
Навоз, торф, 

чернозем, перегной, 
речной песок. 
4-8-12 кубов. 

Тел. 8-912-249-31-95.

БУРЕНИЕ  СКВАЖИН
 В ЛЮБОМ МЕСТЕ 

малогабаритной установкой под ключ

ГАРАНТИЯ        РАССРОЧКА       СКИДКИ

8-904-810-21-32

Доставка 
КАМАЗ-САМОСВАЛ

Щебень, отсев, песок, 
скала, навоз, чернозем, 
перегной, торф, керамзит, 

опил. Вывоз мусора. 
8-922-117-50-99.

ВЫВОЗ ЖИДКИХ 
БЫТОВЫХ ОТХОДОВ. 

НИЗКИЕ ЦЕНЫ. 
10 куб. м./1300 руб. 

Тел. 8-963-039-65-68.

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 

НОВЫЕ МАШИНЫ. 

Водители 

– ПРОФЕССИОНАЛЫ.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Поездка по Сысерти 
от 80 руб. 

Каждая 6-я поездка 
БЕСПЛАТНО.

Вывоз ЖБО, Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м. 5-9 куб. м. 

Низкие цены. Низкие цены. 
Тел. 8-932-61-333-11.Тел. 8-932-61-333-11.

НОВАЯ 
ПРАЧЕЧНАЯ

Принимаем 
заказы 

от юридических 
и физических лиц

Тел. 

8-912-205-53-08.

ПРЕДЛОЖЕНИЕ 
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ
Ворота от 10 тыс. руб. 
Заборы от 1 тыс. руб. за 
метр погонный.
Сварочные работы.
Тел. 8-932-605-61-90.

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

Ремонт холодильников 
и стиральных машин 

НА ДОМУ. 
Сысертский район. 

Без выходных. 

Тел. 8-922-177-82-84, 
8-909-008-96-11.

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

РЕМОНТ 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ 

на дому. Низкие цены. 
Качество. Дается гарантия.

ЗАПРАВКА АВТОМОБИЛЬНЫХ 
КОНДИЦИОНЕРОВ.

Тел. 8-904-38-69-819, 
6-01-52.

«Рембыттехника», Сысерть, 
ул. Красноармейская, 44.

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, желтый 
щебень, торф, навоз, 
плодородная земля, а 
также грузоперевозки 
фургоном. 

Тел. 8-906-807-26-69.
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Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

КУЛЬТУРА. РЕКЛАМА

РЕКЛАМА

ПЛАСТИКОВЫЕ 
ОКНАОКНА

ИП Трошков М. С.

Те л .  8 - 9 1 2 - 2 8 - 3 2 - 0 2 5
г. Сысерть, ул. Дачная, 12г. Сысерть, ул. Дачная, 12

100% оплата 100% оплата 
после после 

монтажамонтажа
- СРОК ИЗГОТОВЛЕНИЯ 
3 ДНЯ

- БЕСПРОЦЕНТНАЯ 
РАССРОЧКА

Удобный сервис 
на сайте «Маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в га�
зету «Маяк» и на сайт 
через интернет, где бы 
ни находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную 
кнопку «подать объявле%
ние» в правом верхнем 
углу главной страницы 
сайта.

Все подробности там 
указаны. Оплату объяв%
ления можно произвести 
как через Яндекс. Деньги, 
так и с вашей банковской 
карты. 

На сайте объявление 
появится мгновенно и 
будет доступно пользо%
вателям сайта в течение 
месяца. В газете его по%
местят в номер, который 
на момент подачи гото%
вится к печати (газета вы%
ходит по средам). Быстро, 
удобно, недорого.

6 октября пансионат «Доверие» в поселке Асбест принимал го�
стей. Сельская администрация пригласила сюда поселковых пенси�
онеров, чтобы в уютной обстановке поздравить их с днем пожилых 
людей. А точнее, чтобы подарить маленький праздник.

С развлекательной программой приехали артисты Сысертского ГЦД. 
Они приготовили душевную программу, заставляя зрителей то слезу 
смахнуть, то засмеяться, то погрузиться в мир далекой и хоть непро%
стой, но счастливой и любимой молодости. 

Нина Ивановна Тарасова читала стихи, Сабур Фаритович Сайтхужин  
и Елена Александровна Доля солировали, юные танцоры из клуба баль%
ных танцев «Ника» покоряли грациозными движениями.

Под конец концерта под гармошку разошлись и виновники торже%
ства. Елена Александровна Доля вдохновила их на частушки.

По традиции гостей ждало вкусное чаепитие. Об этом позаботилась 
принимающая сторона % «Доверие» и их повара. Внесла свой спонсор%
ский вклад и местная предпринимательница Ольга Павловна Лебедкина. 
А организатором всех, конечно, выступила сельская администрация. В 
общем, получился уютный праздник. Руководитель пансионата Ирина 
Александровна Вдовина пообещала, что обязательно будет встречать 
асбестовских пенсионеров. Постарается раз в месяц. Впереди множе%
ство праздников: Новый год, 23 февраля, 8 марта... Значит, и поводы 
для посиделок найдутся. А здесь гостям всегда рады.

Ирина Летемина.

И спели про молоденьких 

девчонок, и сами помолодели

Есенина почтили студенты и преподаватели

Одна из самых значимых дат в этом году, посвященном 
литературе – это 120�летие Сергея Есенина. Имя Сергея 
Есенина дорого и близко нашему народу. Его лирика со�
грета горячей любовью к Родине, близка и понятна как 
юноше, так зрелому человеку. 

В Бобровском филиале УКСАП 6 октября прошла встреча 
в честь юбилея поэта. Вдохновителем проекта стал мастер 
производственного обучения В. И. Трубин – ярый поклонник 
творчества Есенина.

На мини%выставке студенты и преподаватели представили 
свои работы  –  портреты Сергея Александровича Есенина в 
технике графики и маркетри (мозаика из шпона различных 
пород древесины). 

Ну и, конечно, невозможно было обойтись без строк клас%
сика. Стихи звучали в исполнении студентов и преподавате%
лей, на видео в исполнении автора. 

Ольга Бондарева, 
педагог-организатор Бобровского филиала УКСАП.

Мастер производственного обучения В. И. Трубин читает стихи любимого поэтаМастер производственного обучения В. И. Трубин читает стихи любимого поэта

Автор работы � В. И. ТрубинАвтор работы � В. И. Трубин
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Реклама на сайте  «Маяка»Реклама на сайте  «Маяка»

  www.34374.infowww.34374.info. . 

Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ruletemina_irina@mail.ru

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  

БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. Тел. 8-912-042-84-05
п. Октябрьский, тел. 8-922-140-99-05.

Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»    

ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМ

При себе иметь паспорт РФ.

АДРЕС:АДРЕС: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б.  г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
  Тел. 8-965-54-000-53.Тел. 8-965-54-000-53.  

РЕЖИМ РАБОТЫ:РЕЖИМ РАБОТЫ:  
пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.

Сб. - вс. - выходной.Сб. - вс. - выходной.

Заключение ГИБДД  есть!Заключение ГИБДД  есть!
NИ65761 от 24.03.15 г.NИ65761 от 24.03.15 г.

Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.Автодром БЕСПЛАТНЫЙ.

ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР ОБЪЯВЛЯЕМ НАБОР 
в группу ВТС  категории «В».в группу ВТС  категории «В».

  г. Сысерть,г. Сысерть,  
ул. Коммуны, 39а, ул. Коммуны, 39а, 

Набор в группу Набор в группу 
на 23 октябряна 23 октября

п. Двуреченск, п. Двуреченск, 
ул. Клубная, 12, ДК ул. Клубная, 12, ДК 

Занятия  - вт., чт.  с  18.00.Занятия  - вт., чт.  с  18.00.

с. Щелкун –с. Щелкун –  
ул. Гагарина, 21.ул. Гагарина, 21.

 Встреча 7 ноября в 11.00 Встреча 7 ноября в 11.00

п. Октябрьский, п. Октябрьский, 
Встреча 14 ноября в 9.30Встреча 14 ноября в 9.30

п. Бобровский,п. Бобровский,  
ул. Демина, 39а, ул. Демина, 39а, 

Занятия  - в  сб., вс.  с  10.00.Занятия  - в  сб., вс.  с  10.00.

Оплата в рассрочку. Оплата в рассрочку. 
Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.Тел. 6-00-30, 8-912-646-00-30.

 wwwwww..motorsgo.rmotorsgo.ruu    

Внимание, подписка!
Продолжается подписка на газету «Маяк» на 2016 год 

 БЕЗ ДОСТАВКИ (с получением в редакции).  Стоимость на первое полугодие – 306 

рублей. Стоимость на год – 588 рублей.

 Подписка через наших общественных распространителей. До 29 октября действу-

ет ЛЬГОТНАЯ цена – 408 рублей. С 30 октября – 450 рублей. Подписка на весь год  – 

744 рубля.

 Оформите коллективную подписку на предприятия! Стоимость на полугодие – 408 

рублей, на год –744 рубля.

ВНИМАНИЕ! Выписать газету "Маяк" на 1 полугодие 2016 года можно в любом по-

чтовом отделении. 

С 15 до 25 октября пройдет декада подписки, во время которой полугодовой ком-

плект можно оформить за 408 рублей. 

Стоимость подписки в остальное время составит 450 рублей.

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО 

АГЕНТА
газеты «Маяк»

8 (34374) 6 85 74

18 октября в 12.00 в Сысертском ГЦД им. Романенко 
состоится открытие творческого сезона "Легенда о 
герое".
В программе % выступления творческих коллективов, а также 
выставка творчества местных мастеров, которая будет 
оформлена в дискозале и открыта к посещению за полчаса 
до концерта. 
На выставке будет представлено:
% мыло и косметика ручной работы;
% украшения из полимерной глины и топиарии (дерево 
счастья) от дизайнера Любови Гусельниковой;
% текстильные интерьерные куклы (авторы % Ольга Шаврина и 
Оксана Мальцева);
% куклы и украшения ручной работы Людмилы Первухиной и 
Екатерины Гриневич;
% модные украшения и аксессуары для дома и семьи в 
технике "канзаши" от Светланы Запольских и другое.

Сезон откроет "Легенда о герое"
АНОНС


